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Глас Архангела
( СВЯТОЙ ДУХ )

Брат Иосиф Кульман
Форест-Хиллс, Нью-Йорк

18 декабря 1974 утро

[Поют: «Слава Имени Его»]

Благодарим Тебя, Господь. Хвала Его чудному Имени. Благодарим, Отец. Все головы склонены. Наш
милосердный Господь, мы так счастливы, что там у Креста, когда мы пели «Слава Имени Его»… Отец, мы
прославляем и благодарим Тебя за Сына Твоего Иисуса. Мы осознаём, Господь, когда пролилась за нас Его
Кровь, мы не можем не прославлять и не благодарить за Кровь Твоего Сына Иисуса. Мы знаем, Отец, что это
самое прекрасное Имя, которое только могут произнести уста смертного, – Имя Иисуса.

И мы молим, Господь, чтобы как было тогда, чтобы каждый ученик здесь сегодня был как Иоанн, который
так сильно любил Тебя, сидел рядом с Тобою и клал голову к Тебе на грудь. Отец, пусть каждая душа здесь
сегодня, пусть и мы приклоним свои головы Тебе на грудь, сердцебиение… и будем слушать сердцебиение Слова
Божьего, которое поставит нас в строй в этот час.

Отец, пусть мы почувствуем сегодня вдохновение, исходящее из Твоего сердца, Господь. Боже, просто сойди
сюда сегодня и даруй такое откровение о Себе, Господь, и исцели больных и страдающих среди нас, и даруй
такую веру, которая унесёт нас в сферы, неизвестные нам прежде.

И благослови всех тех, кто не смог прийти сегодня вечером. Отец, и освободи пленных среди нас, тех,
которые связаны, освободи их, Отец. И пусть выйдет Голос Божий, Господь, и созовёт Твоих детей сегодня, Отец.
Пребудь с моей семьёй сегодня, вспомни о них, дорогой Бог, сохрани и защити их.

И теперь, Господь, помажь слугу Твоего на проповедь Слов Твоих, чтобы накормить ими агнцев в этот вечер.
И пусть ангелы, служащие духи пройдут по всему собранию и благословят тех, кто всё ближе и ближе подходит к
Присутствию Всемогущего Бога, чтобы слушать Слово Божье. Отец, мы молим и просим об этом во Имя Иисуса
и ради Него. Аминь. Вы можете сесть.

Я очень рад приветствовать вас сегодня во Имя Господа Иисуса. Как вы видите, в церкви происходят
некоторые обновления. И братья, брат Карл и, по-моему, брат Гарри, они над чем-то работают с братом Джимом,
над чем-то, что даст нам нечто, чтоб взобраться на стену, на что раньше мы не могли получить вдохновения.
Может быть, тогда не пришло ещё время. А сейчас, возможно, время пришло. И поэтому они… Господь нечто
положил им на сердце, чтобы выставить здесь. Я думаю, это кстати. Я верю, это будет Дух Господень… Что бы
из этого ни вышло, я знаю, это будет нечто, чему определил быть Бог.

Поэтому мы знаем, мы хотим быть готовы для последнего толчка, и мы хотим также подправить пол… некий
ковёр. Знаете, это то, что… Как там? Строительный фонд, верно. Так что, знаете, мы выступаем по вере, чтобы
позаботиться об этих вещах. Ибо мы осознаём, что Послание, которое мы имеем здесь в районе большого
Нью-Йорка,.. мы имеем Жизнь. И поэтому то немногое, что мы можем сделать, чтобы дом Божий выглядел
прилично, мы хотим сделать это. Для нас это ничего не значит. Даже в этом наступающем году в фокусе золото.
Это основная тема. Золото. Потому что человек, вся его жизнь тратится на то, чтобы приобрести то золото.
Понимаете? Страсти разгораются вокруг природного золота, которое погибнет. Но мы смогли, и в следующем
году тоже будем нацелены на золото – характер Иисуса Христа. Так что это будет духовное золото. «Купи у Меня
золото, огнём очищенное». Аминь? Хвала Богу!

Они будут стараться купить природное золото, а мы в то же самое время будем покупать золото духовное.
Кто-то должен проиграть. Мы знаем, что мы победим. Аминь. Кто-то должен быть неправ. Аминь? Разве это не
чудесно? Хвала Богу! Итак, сегодня я хочу проповедовать из Иоиля второй главы, первого стиха. И также 1
Фессалоникийцам 4 глава, с 13 по 18 стих. Я хочу, чтобы вы помнили в молитве о сестре Кульман, обо мне и
семье. В субботу мы едим в Лингроув примерно на 10 дней для общения с братом Томми Диллардом и местным
народом. На самом деле есть небольшое изменение, и я хочу также позаботиться о том, чтобы попасть в
Форт-Вэйн, чтобы осмотреть там Конкординский лютеранский колледж и мотели, и всю обстановку, чтобы,
когда мы вернёмся, мы могли подробно объяснить вам что к чему в Лингроуве… то есть, в Форт-Вэйне.

И потом я должен повидаться… мы с сестрой Кульман будем общаться с братом Ли Вэйлом в воскресенье и
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понедельник. Это на другой стороне. Я много что привожу в порядок. Аминь. Мы приготовляемся, если Господь
помедлит и Бог пощадит наши жизни, к следующему году.

И иногда приходится сделать дело доброй воли, как посланцы перед… Ты должен заложить основу, чтобы,
когда дойдёшь до места, всё работало абсолютно правильно. Понимаете? Вот так, понимаете, вы должны
приготовляться. Понимаете? Аминь.

Иоиль 2-я глава:

Трубите трубою на Сионе и бейте тревогу на святой горе
Моей; да трепещут все жители земли, ибо наступает день
Господень, ибо он близок.

И 1 Фессалоникийцам 4 глава, 13 стих:

Не хочу же оставить вас, братия, в неведении об умерших,
дабы вы не скорбели, как прочие, не имеющие надежды.
Ибо, если мы веруем, что Иисус умер и воскрес, то и умерших в
Иисусе Бог приведет с Ним.
Ибо сие говорим вам словом Господним, что мы живущие,
оставшиеся до пришествия Господня, не предупредим умерших,

Видите, это то Слово. Павел говорил по Слову. Понимаете? И…

Потому что Сам Господь при возвещении, при гласе Архангела
и трубе Божией, сойдет с неба, и мертвые во Христе
воскреснут прежде;
Потом мы, оставшиеся в живых, вместе с ними восхищены
будем на облаках в сретение Господу на воздухе, и так всегда с
Господом будем.
Итак утешайте друг друга сими словами.

Пусть Бог приложит благословение к прочтению Его Слова. И мы думаем, как… Я хотел бы назвать
сегодняшнее послание «Глас Архангела». Когда мы думаем, как мало людей сегодня в мире, которые
исповедуют, что они христиане и даже ничего не знают о Восхищении, которое вот-вот произойдёт, может быть,
завтра или в какое-нибудь другое скорое время. Они идут дальше, ожидая, что остаются тысячи лет, а тут
Господь говорит: «Сам Господь при возгласе, гласе архангела сойдёт с неба». Сходит не сам архангел, а голос.
Архангел есть тело Иисуса Христа, понимаете, но Он совершает три вещи, прежде чем сходит.

И Он посылает Возглас, Послание через пророка, чтобы приготовить нас. Аминь. Приготовить нас к
восхищению. И потом… что является механикой. Слово выходит в таинственной форме, в виде гремящих семи
громов. И потом внезапно Бог возвращается и оживляет то Слово, и делает его таким реальным в этом году, что
мы знаем, оно вот-вот исполнится над нами.

Но прежде чем оно исполнится над нами таким образом, мы должны засеять его. Мы должны его посеять.
Итак, сегодня вечером мы хотим засеять служение Гласа Архангела. Мы подходили к нему с разных углов:
Утренняя Звезда и динамика, механика; со всех сторон. А сегодня я хочу подойти к нему непосредственно –
«Глас Архангела». Этот голос является Духом, это - Личность. Потому что Иоанн в первой… в Откровении 1
повернулся, чтобы увидеть Голос, увидеть Голос. Голос, который можно увидеть. Это была Личность. Видите?

И поэтому голос, который говорит сейчас здесь, я, мой собственный голос – это личность. Это кто-то говорит.
Итак, Личность проговорила и оставила эти слова здесь в Библии. Это реальная Личность здесь, Господь Иисус
Христос.

Итак, в этот вечер моя тема – «Голос Божий». И я хотел бы дать небольшое свидетельство относительно
воскресенья. Я заметил, что, кажется, это произвело рябь там. Один брат спрашивал меня, что я имею в виду под
«рябью». Поэтому я подумал, что ж, может быть, мне следует разъяснить рябь. Понимаете? Он думал, может
быть, это нечто негативное. Нет. Если вы возьмёте камень и бросите его в маленькую речку или озеро, от него
пойдут круги, знаете, вот так, всё шире и шире. Это рябь. Понимаете?

Но если вы бросите туда что-нибудь вроде льдины, она просто проскочит поверху, от неё не будет ряби на
воде. Поэтому когда я вижу, как расходятся круги, я говорю: «Покрылось рябью». Аминь. Но если просто
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проскочило так, тогда это просто твёрдое, замёрзшее как лёд. От этого ничего не будет, просто перескочит по
поверхности. Так что мы не хотим, чтобы Слово проскочило поверх ваших сердец, вот так! Мы хотим, чтобы от
него сделалась рябь. Аминь. Понимаете?

Так что, как бы там ни было, я почувствовал, что… Я не знаю, этого не было у меня в сердце, не было в
мыслях. Потом я упомянул об ошибках, я… Как почтальон, я говорил о… я говорил о боссе и всякое такое. И я
должен был пойти к нему и извиниться. Я почувствовал, от этого образовалась рябь там.

И я говорил, как дьявол разговаривает там со мной утром у раковины. Это произвело ещё больше ряби. Моя
жена напомнила мне после служения, сказала: «Я почувствовала, что что-то, казалось, понимаешь, сделай
что-нибудь». Я сказал: «Да, конечно, я полагаю, что так». Понимаете? Я сказал… Понимаете, у меня не было в
мыслях говорить это в таком смысле, потому что это просто было то, что высказал Святой Дух. Понимаете, не
знаешь, что сказать, что могло бы помочь кому-нибудь. Понимаете?

Потому что я предполагаю, что люди думают, наверное: «Ну, Господь благословляет тебя и у тебя великое
откровение, и ты просто не можешь сделать чего-то неправильного». Что ж, это не так. Поэтому, может быть,
Господь и хотел сказать вам это, чтобы дать вам знать, что тот же самый дьявол, который воюет против вас,
воюет и против меня. Вы понимаете? 

Если бы вы знали моё состояние сегодня, в пределах человеческих сил… По-человечески невозможно, чтобы
я стоял здесь в этот вечер. Поэтому, как я говорил брату Джоуи. Враг не в шутку борется с ним, понимаете, у него
снова спина и гной, и кровь, и всё такое. Понимаете? Я сказал: «Нет, – сказал, – это просто дьявол. Это ложная
суета». Я сказал: «Рука Божья совершенно очищает тебя, Он быстро делает дело».

Как наша сестра Одри смотрела на те две язвы, а другие три исцелены. Видите? Поэтому ты исцелён, но если
ты потрогаешь рукой сзади и почувствуешь, что-то гноится, это ложная суета, потому что ты уже исцелён.
Понимаете? Это ничего не значит. Это только кровь и гной. Так что это ничего не значит. Бог уже исцелил тебя.

И мы начали, знаете, разговаривать вот так. И потом видишь, что на таких небольших наглядных примерах
люди понимают. И потом, говоря о том, что мы люди и совершаем ошибки по плоти и всё такое, потому что ты
человеческое существо, понимаете, но в сердце ты любишь Бога. А Бог знает твоё сердце. Понимаете?

Так вот, брат Бранхам говорит, забудь об этом, если желаешь сделать шаг. Понимаете, Бог не может вас
использовать. Поэтому я никогда не боялся сделать шаг, правильно или неправильно, ведь я знаю, что люблю
Его и Он любит меня. Он не убьет меня, если я сделаю ошибку. Вы понимаете?

Другими словами, я никогда ничего не проповедовал, не сделавши шага по вере, потому что я не могу
позвонить какому-нибудь служителю в Послании и спросить его: «Что ты об этом думаешь?» Я никогда так не
делал и не буду делать. Я всегда проповедовал это по вере. Тот тихий, негромкий Голос говорит к моему сердцу.
И приходя сюда, я не советуюсь с братом Хантом или ещё с кем-нибудь, просто говорю это. И потом ожидаю, что
произойдёт. Потому что Бог есть Бог. Если это неверный дух, я скажу, что раскаиваюсь и оставлю это. Но я знаю,
что я – Божье дитя. Он никогда не оставит меня. Он никогда не покинет меня.

Так что все те страхи, сегодня ты спасён, а завтра - уныние, это нелепость. Я хочу сказать, вы встречаете
людей в мире в одном из тех падений… взлётов и падений, Знаете, с их повышающими настроение и
успокаивающими таблетками. У нас нет такого обычая в Иисусе–стимулирующие и успокаивающие таблетки.
Всё время вверх. Аминь? Всегда наверху.

Я имею в виду: моё тело, моя жена, я, абсолютно, - это снаружи. Я прихожу сюда, я на высоте! Аллилуйя! Я
прихожу сюда: «Я так уста-а-ал. О-а-а!» Вероятно, когда я закончил бы говорить «устал» здесь остались бы
сидеть только двое. Остальные бы ушли. Понимаете? Конечно. Аминь. Хвала Богу!

И хотя изнурённые и усталые разумом, потом, после служения (я думаю, у нас было чудесное служение), я
почувствовал много ряби в воскресенье. Я почувствовал рябь в воскресенье, и все просто покрылись рябью тут, и
затем просто прорвались к Господу. Это было чудесно. Ему угодили, поэтому Он послал Голубя. Потому что
именно этого Он хотел всё время. Вот для чего проповедуется Слово. Оно не для тех, кто совершенен. Оно для
тех, кто всё время делает ошибки. Знаете, Он не пришёл за теми, кто совершенен и сделал всего несколько
ошибок. Он пришёл за теми, кто является сплошным недоразумением. Это - я, Господь. Я - первый такой. Вот,
пожалуйста. Я ошибаюсь каждый день. Я ошибочен. Понимаете? И тогда Ему это нравится, тогда Он нечто
может сделать для тебя.

То есть… Орал Робертс говорил: «Бог есть добрый Бог». Конечно, Он добрый Бог, аминь, когда мы следуем
этому Слову. Аминь. И потом было крещение, приближалось крещение моего сына Иосифа Джонатана, что было
очень замечательным временем для меня и сестры Кульман. И мы подготовили Джоанн и Ревеку с
фотоаппаратом, чтобы снять его, когда он принимает крещение.

Потом я почувствовал вдохновение сказать эти слова. Я говорил о том, что дети - не грешники в том смысле,
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что если они умрут до возраста ответственности, они пойдут прямо на Небеса, что нам известно из Писания, и
так учат. Я говорил, крестя их, мы только крестим их, если они хотят принять крещение, если просят.

Итак, он попросил крещения, и поэтому я хотел крестить его. И тогда, при этом я объяснял, что мы повторяем
над ними формулу: «На основании твоего исповедания и твоей веры в Господа Иисуса Христа, я крещу тебя во
Имя Господа Иисуса Христа для прощения грехов, и ты получишь дар Святого Духа».

И вот точно как я сказал, я крестил его, нечто просто перекрыло мой разум. И я не сказал «прощения грехов»
и «дар Святого Духа». И потом, когда я поднял его, я знал, что не досказал. Это было самое странное, через что я
когда-либо проходил. Затем я поднял его из воды, потом я даже сказал «Ну, я знаю, обетование на месте». Знаете,
что-то в этом роде. Потом я подумал: «Очень странно, все люди, которых я крестил… и потом мой родной
сын…» Я хотел, чтобы на нём было обетование, даже сказал это людям. И я вошёл в комнату, сестра Кульман
сказала: «Джо, ты не произнёс обетования». Я сказал: «Я знаю. – Сказал – Я не знаю, что произошло». Он был
такой холодный, и я хотел быстрее вытащить его из воды, понимаете? И я сказал: «Казалось, будто это просто
вылетело у меня из головы или ещё что-то».

Потом я подумал… Затем остаток дня был замечательным днём, но я не хорошо себя чувствовал, я был как
бы в недоумении. Вы знаете, как это бывает, нечто произошло, и не понимаешь почему, не можешь есть, ничего
не можешь делать, только задаёшься вопросом почему. Итак, поздно вечером, примерно в 10.30, я просто размяк
и расслабился, лёжа в горячей воде, и тогда Господь начал говорить к моему сердцу, и сказал, что Он сделал это
с определённой целью. Понимаете?

Но я всё никак не мог понять. Он сказал: «Ты должен заново крестить его». Понимаете? И потом я сказал…
Затем, на следующее утро, тогда Господь начал… Он проговорил к моему сердцу и объяснил почему. Понимаете?
Он сказал: «Ты человек, – Он сказал, – Я хочу, чтобы люди знали, что ты человеческое существо». Видите? И Он
сказал: «Вот почему Я велел тебе говорить об ошибках. Вот почему Я велел тебе сказать о том, что сатана
разговаривал с тобой. И вот почему Я велел… Я сделал так, что ты забыл об этом, что твой сын… любого, кого
ты крестишь, ты крестишь таким же самым образом, холодно ли ему или будь там хоть лёд. Ты хочешь, чтобы на
нём было Слово. Но Я полностью вычеркнул это из твоих мыслей».  Он сказал: «Теперь пойди в среду и скажи
им, что ты простой человек, как ты сказал, большое недоразумение». Я ошибочен. Я не безошибочный человек.
Понимаете?

И поэтому, чтобы доказать… Брат Бранхам, проповедуя семь печатей, проповедуя семь печатей, Хвала Богу,
он устал и утомился. В нём был Разум Христа. Как вы думаете, какой ещё разум открыл те Семь Громов? Так
какой же Разум открыл те Семь Громов? Тот же самый Разум, который открыл семь печатей. Видите, если вы
сможете уловить… тогда вы сможете понять, что здесь произошло. Тогда вы сможете понять, почему я так
ужасно себя чувствовал, когда никто… говорили, что ничего здесь не происходит. Это точно как с семью
печатями, и ещё больше выявляется сравнение, потому что это даёт вам откровение. Другими словами, многие
могут проповедовать шесть печатей. Мы все там были, и всё, что открылось, это - шесть печатей. И даже две из
них были для евреев: пятая печать и шестая печать. Верно?

А одна была вообще сокрыта – Седьмая Печать, которая для вас и меня, наше искупление. Так вот, Седьмая
Печать была раскрыта в этот сентябрь, октябрь и ноябрь. Поэтому должно быть в миллион раз больше хвалы в
Нью-Йорке. И поэтому у меня такая же утомлённость, усталость и то же самое вдохновение. Это должно было
быть, чтобы раскрыть, открыть Семь Громов. Ну и ну! Видите? Мы не думаем, не так ли? Вы понимаете?

И однако, это прошло мимо, и потом не хотел… Бог не хотел, чтобы это прошло мимо, как ничего не
значащее. А некоторые говорят: «Ну, а что теперь?» Что теперь? Вот это да! Если вы знаете… если у вас это есть,
вы знаете, что всё будет, потому что это была гарантия. Если вы хоть что-то смогли узнать, тогда вы знаете:
«Теперь я могу получить остальное». И пусть Бог принесёт это, когда Ему угодно принести, пока я имею Это, то
есть, «я понял!» Аминь. Понимаете?

Поэтому сверхъестественный Бог вот-вот выйдет на сцену. О, вот это да! Он уже делал это для вас, как
предвкушение, видите, Разумом Христа. Я годами проповедовал об этом, входит Разум Христа, и ваш разум
блокируется. Покрывало Святого Духа спадает на ваше воображение, память, чувства, рассуждения и сознание, и
вас нет. Понимаете? Но Бог должен дать вам знать.

И когда брат Бранхам был там, он забыл место Писания, и он сказал, что почувствовал нечто странное. Он
сказал, он почувствовал, будто он отбирает конфету от ребёнка, потому что Святой Дух не хотел, чтобы он был
усталый и изнурённый, и он не мог сказать чего-то неправильного. И брат Нэд Иверсон знал, что он пытается
прочитать из Откровения 4, а читал из Откровения 5, по-моему, что-то в этом роде. И брат Нэд выкрикнул ему
это, видите. Потом он… Господь показывал ему тогда там, что… Что это было? Это Бог показывал там всем нам,
что он – человеческое существо. Он был человеком, человеком-пророком. А Бог-Пророк есть Слово. Понимаете?
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Аминь.
Затем шесть ангелов встречали его в комнате каждый день с откровением, с откровением о каждой печати.

Тогда какой ангел встретит вас с откровением Семи Громов? Это должен быть Архангел. Но это будет так
смирённо и просто, что пройдёт мимо вас. Но не позволяйте этому ускользнуть от вас, друзья. Фью-ю! Вот это да!

Это тот Агент Секретной Службы, Архангел. И даже посторонние, люди тревожатся по поводу этого. А
почему им не тревожится насчёт этого? Я имею в виду, посторонние люди из семьи все всполошились из-за
Архангела, то есть, Агента Секретной Службы. Аминь?  Я вижу, тут улыбаются, они знают, о чём я говорю. Они
тревожатся, потому что узнали… Видите, дьявол знал, что это что-то значит. А люди, сидящие здесь, они не
расстраиваются  здесь из-за Агента Секретной Службы. А посторонние люди будут. Дьявол, опутавший их, знает,
что они что-то говорят. «Что это такое? Кто это Агент Секретной Службы?» Они хотят знать. Они злились оттого
что не могли узнать. Скоро они узнают.

И когда мы обнаружим, Кем Он является на самом деле, воздадим хвалу и начнём молиться, тогда они
узнают. Аминь. Видите? Поэтому люди должны знать разницу. Вы понимаете? Поэтому, какой бы силы
проявление вы ни увидели здесь в Нью-Йорке, помните знак, крещение Джонатана, если вы разделяете, помните
об этом. Аминь? И вы будете знать, что это Иисус Христос. Это отличается от меня и от вас. Мы – Его атрибуты.
Аминь. Понимаете?

И поэтому, пусть это будет для вас знаком. Ещё год не закончился, и уже столько знаков. Верно? Хвала
Господу! Мы - мужчины и женщины, рождённые заново, и Бог в нас, Всемогущество. Мы - малые мессии. Мы -
сказанные слова. Фью-ю! Брат, мы что-то из себя представляем. Аминь. Понимаете?

Но сейчас мы человеческие существа. Мы склонны ошибаться. Помните об этом. Никогда не забывайте об
этом. Видите, но Бог не ошибается. Ранняя Церковь с этим сверхъестественным всемогущим Богом в себе
направлялась в Воскресение. Они были совершенны в разуме и также в единстве, и цели, и видении, и в сердце и
в душе. И единственное, от чего им надо было избавиться, – от этой старой мёртвой оболочки, от тела. Но они
определённо направлялись к Воскресению. Но они были человеческими существами. И поскольку они были
человеческими существами, Павел пошёл и обличил человека Петра, за человеческое поведение Петра.

Потому что поведение Петра грозило созданием двух церквей: еврейской церкви и языческой церкви в
Антиохии. Ведь у Петра было откровение от Бога. Опустилось полотно и всякого рода нечистые животные. Он
сказал: «Встань, заколи и ешь». «Нет, Господи, я еврей». Видите, Он сказал: «Съешь это». Так Бог указывал ему,
что он должен пойти к Корнилию язычнику. И у Петра было откровение, что язычники не являются нечистыми.
С откровением он пошёл в Антиохию, где были язычники, и он общался с ними и ел вместе с ними. Но тут
пришли некие евреи из Иерусалима с предубеждением. Язычники считались псами, и они завидовали, что Бог
пребывает в Антиохии. Понимаете?

И поэтому, если Антиохия обошла Иерусалим, они будут большей церковью. И вот они приходят из-за
ревности. Они были фарисеями, сектой фарисеев. В своей фарисейской секте у них по-прежнему действовал
закон. Они только добавили к закону крещение и Святого Духа. Но они были… На первом месте у них стоял
закон. Закон о диете и всё такое там: они соблюдали закон. А Иаков даже не осознавал этого. Апостол, глава
Церкви. Они пришли от Иакова, некие люди от Иакова, и они были законоведами. Как могло такое быть?

Бог допустил это. Вот почему это было. Он может всё это заблокировать от твоего разума. Ведь Библия ещё
не была написана. Видите, что там произошло? Несомненно, они имели Святого Духа. И вот они пришли. И
потом, когда Пётр ел вместе с ними там, тогда некие евреи, полные предрассудков и такие безупречные, и всё
такое, они начали упрекать Петра: «Зачем ты тут ешь с этими языческими псами». И Пётр начал отодвигать всю
еду в сторону, в сторону, в сторону, пока окончательно не стал таиться и играть роль лицемера. Видите?

Потом Варнава поддался этому и другие евреи, они все были увлечены и начали делать то же самое. И Павел
сказал: «Ты тоже, Варнава? Ты знаешь лучше. Ты был здесь с нами в Антиохии, и ты сторонишься из-за плоти?»
Видите? Увлёкся. Но не Павел.

Так что поведение Петра по плоти чуть не раскололо церковь. Вот это да! Итак, Павел подошёл к нему с
Голосом Божьим и обличил его перед всеми, потому что это грозило расколом церкви. Бог не допустит раскола
Своей Церкви. И Павел это знал. Поэтому Павел пришёл со Словом Господним, с Гласом Божьим. Павел не
думал ни о чьей плоти. Павел говорил: «Если ангел сойдёт с неба, – он сказал, – да будет он проклят, если будет
проповедовать не это Евангелие». Аминь.

Так что теперь мы знаем, где стоим, да? И потом спор Павла и Варнавы был очень острым. Они были
человеческими существами. Понимаете? И, другими словами, Марк не был полезен для Евангелия, что касалось
Павла. Но Варнаве нравился Марк. Вы знаете, как это бывает?

Но Павел стоял строго на Слове. А Варнава: «Ну, Марк справится». Павел сказал: «Нет. Вот это произошло
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там, и он не справился». И так далее и тому подобное. Видите? Поэтому они просто расстались. Но прошли годы,
и Павел говорит: «Приведи Марка». Теперь он полезен, он немного закалился. Понимаете? Хвала Богу!

Итак, кто является этим Гласом Архангела? В Иоиля 2 сказано:

Трубите трубою на Сионе и бейте тревогу на святой горе
Моей; да трепещут все жители земли, ибо наступает день
Господень, ибо он близок.

Мы знаем, конечно, что это суд. И теперь мы все понимаем, что мы люди, и могучий Бог может сойти сюда
сейчас. Но вы узнаете, что мы служители, а вы народ, и Бог мощным образом собирается использовать вас.
Понимаете? Конечно, я говорю о людях, которые готовы умереть. Я не имею в виду, знаете, эту плоть.
Понимаете? Но… Аминь.

Итак, теперь. И поэтому Святой Дух сказал мне, что это Он вычеркнул это из моих мыслей; и мой сын
должен быть крещён заново, как только представится случай; и чтобы вы поняли, что мы – люди. Понимаете? Но
Слово есть Бог. И оно никогда не подводит. Это «Так говорит Господь». Тогда вы поймёте воскресное послание.
Мы должны быть водимы Духом. И тогда вы поймёте пророчество во второй… Сказанное Слово Книга 2; что у
Невесты будет «Так говорит Господь» или она будет молчать. И когда она будет говорить, это будет Слово
Божье. Теперь вы… Тогда вы поймёте то обучение и очищение на прошлой неделе. Каким бы милым, приятным
ни был мужчина или женщина, это должно быть Словом. Неважно, кто они, какое положение, какое призвание и
что они имеют, - это должно быть Словом. Вот наша подготовка, ведь мы идём на поле битвы.

Брат, мы должны подготовиться. Это должно быть Словом. Труба должна издавать определённый звук по
Писанию, или мы пропали. Так точно. Поэтому мы проходили подготовку. Итак, кто является Голосом
Архангела? Давай посмотрим теперь согласно Посланию. Сегодня вечером я засеиваю вас Голосом. Понимаете?
Должно быть по Писанию. На 32 странице в проповеди «Восхищение».

Так вот, во-первых, звучание… – Я говорю сейчас о 1 Фессалоникийцам 4:16. – Во-первых, труба и…точнее,
голос…возглас, а затем голос, а потом труба. Возглас — посланник приготавливает людей. Второе — это
голос воскресения.

Вот ваше первое откровение. Глас Архангела также является, по откровению из уст пророка, Голосом
Воскресения.

Итак, Архангел. Итак, «архангел», что на греческом означает «главный посланник». Седьмой посланник
прошёл, потом Главный Посланник – Архангел, выходит как Голос в Своём народе. Посланников больше нет.
Седьмой протрубил и объявил войну по Писанию. Затем сходит Глава и входит в Своё пятигранное служение, в
Свой народ, и они облекаются во всеоружие - крещение Духом Святым. И затем Он ведёт Свой народ к победе. О,
какой славный план сражения. Аминь. Видите?

Когда мы думаем о суде, это не представление о суде. Мы готовы пойти на войну. Мы - солдаты, которых Он
выбрал. Мы омыты Кровью. Он преднамеренно избрал нас для битвы. Так о чём тут говорят эти люди? Уныние,
то, другое. Что с вами? А? Ты - солдат, участвующий в сражении. Так точно.

Итак, теперь у нас тут есть откровение, также Голос Воскресения. О, тогда Голос Архангела может незаметно
перейти в Невесту в Динамике, и довести Её до совершенного человека? Аминь. Так точно. До совершенного
человека, в единство веры, в меру полного облика Христова? И потом, тот же самый Глас Архангела может
переключиться на Голос Воскресения и пробудить мёртвых во Христе. Вот это откровение прямо тут. Тот же
самый. Тот же самый Голос. О, Он тот же самый, Кто был в пророке как возглас. Он совершает все три. О, вот
это да! 

Тот же самый голос, тот громкий голос в Святого Иоанна 11:38-44, который вызвал из могилы Лазаря.
Собирает Невесту вместе, а потом воскресение мёртвых (видите?), чтобы были восхищены вместе. Видите?
Хвала нашему Богу!

Следующее что? — Труба. Голос… Возглас, голос, труба. Так вот, третье — это труба, которая на
празднике труб всегда созывает людей на праздник. А это будет Ужин Невесты, Ужин Агнца с Невестой на
Небе.

О, насколько же это близко и готово охватить нас? Воскресение близко. О, вот это да! И Голос уже готов
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созвать на Брачный Пир. Видите, как уже близко? А люди говорят вам: «Ну, я ничего не знаю о деле с этим
пророком». Тебе и не нужно об этом знать. Я знаю об этом, брат. Тебе не нужно об этом знать. Я хочу сказать, я
не беспокоюсь об этом. Я буду молиться за них, но если Бог не открыл этого, я не буду суетиться с ними. Я так
счастлив, что Он открыл мне это.

Подходишь к человеку, который ест бифштекс и говоришь: «Что ты ешь?» Он скажет: «Я ем бифштекс». И
потом он не будет с вами возиться и скажет… Если вы скажете: «Ну, я не думаю, что это бифштекс». Он скажет:
«А тебе и не надо думать». Он будет продолжать есть его. Понимаете, что я имею в виду?

Поэтому, зачем вам нужно суетиться с кем-то по поводу этого Послания? Вы знаете, что это такое. Это еда из
семи блюд. В тот день, когда они услышат Голос Божий, не ожесточите их сердец. Если они ожесточены,
молитесь за них. «Все, кого Отец дал Мне, придут». Это нечто позитивное, не негативное. Брат, мы должны
знать, о чём мы говорим.

Если вы видите человека, который сегодня сидит здесь, а завтра нет, время того мужчины, той женщины ещё
не пришло. Понимаете? Иначе говоря, мы никого не можем подталкивать к алтарю. Никого не можем подгонять.
Если они сидели здесь 10 лет, это ничего не значит. У Бога назначен определённый день для их призвания. Но
когда вы видите, что они сидят там, молитесь: «Господь, пусть сегодня будет этот день». Аминь. Понимаете?

Так вот, Глас Архангела есть Трубный Звук. Вот тут, в Исходе 19 эта великая Труба. Исход 19:16. Израиль
ещё в законе. 16:

На третий день, при наступлении утра, были громы и молнии,
и густое облако над горою, и трубный звук весьма сильный; и
вострепетал весь народ, бывший в стане.

Видите там, в Иоиля 2:1? Трепет.

И вывел Моисей народ из стана в сретение Богу, и стали у
подошвы горы.
Гора же Синай вся дымилась оттого, что Господь сошел на нее
в огне; и восходил от нее дым, как дым из печи, и вся гора
сильно колебалась;
И звук трубный становился сильнее и сильнее. Моисей говорил,
и Бог отвечал ему голосом.

Вот почему я говорил здесь 4 августа, ещё раз этот тихий, негромкий… Я сказал этот же самый Гром, молния
и прочее будут как тихий, негромкий Голос. Когда вы входите сюда, только представьте, тот же самый Голос на
суде может греметь и молния здесь. Всё здание трясётся в дыму и огне. Сидели бы вы здесь? Говорил бы тогда
кто-нибудь что-нибудь о ком-то? Говорили бы вы тогда против Моисея? Говорили бы вы против брата или
сестры вот при такой обстановке? Что ж, та же самая обстановка в этот вечер здесь, но с тихим, негромким
Голосом. Я хочу сказать, тогда, как вы можете говорить против кого-то здесь сегодня? Здесь происходит то же
самое. Но дело в том, что вы не знаете этого. Потому что это тихий, спокойный Голос. Но он тот же самый. Он на
суде.

Раздаётся громкий звук Трубы Божьей. Всё трясётся. Духовные люди трясутся с головы до ног, а плотские
ничего не чувствуют. Мой Бог! Видите, что здесь сейчас происходит? Просто всё то же самое. Это - суд. Так
точно. Понимаете? Но это тихий, спокойный Голос. Он сотрясает… он сотрясает мякину, он сотрясает плевелы,
он сотрясает пшеницу, однако, другие не знают этого. Вы видите, что здесь происходит, друзья? Когда
Всемогущество встречается со Всемогуществом, что-то должно сотрястись. Так точно.

Поэтому Святой Дух сказал: «Иди, с 8-го по 17-е сентября, и потряси Нью-Йорк». Все, кого можно потрясти,
были потрясены. Затем, после того как они были потрясены, Он сказал: «Суди». И был суд. В День благодарения
Он сошёл сюда, рыча, на суд. Затем 28-го, то есть, 1-го декабря, 8-го декабря и до 11-го и 13-го, потом в
воскресенье 15-го Он вынес решение. Так Он и сделал. О, да. Видите? Это уже произошло.

Поэтому я хочу прочитать вам кое-что. «Откровение Иисуса Христа», 665, так что это не будут мои слова.
Страница 665.

Но обратите здесь внимание, тут уже не Престол милости, потому что там были молнии и гром, и голоса.
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Так вот, вы найдёте то же самое в Откровении 4, где уже после Восхищения, и те же самые молнии, громы и
голоса, но откровение, являясь теми голосами, было Громами через семь периодов церкви. Но после Восхищения
снова возвращается к молнии и грому. Понимаете?

И я покажу вам сегодня вечером, что всегда сверкали молнии и гремели громы, всё время, потому что вас
судит здесь Голос Божий. Вынесение приговора приходит позже, но суд идёт с тем тихим спокойным Голосом. И
святые Божьи будут судить землю. Когда вы будете их судить? После? Нет, сейчас своей жизнью. Видите, вы
свершаете суд сейчас.

Смирённая сестричка, которая держится в стороне от этих мод и всякого такого тут, она служит укором
плотским, мирским людям. Она судит их. Она лицом к лицу встретится на суде с теми же плотскими, мирскими
сёстрами, которые не попадут в Восхищение. О, да. Это происходит прямо сейчас. Так точно.

Поэтому, вы видите, вам не нужно больше никого упрашивать, чтобы перестали делать одно, другое. Тот
день закончился в воскресенье. Сейчас другой день. Понимаете? И Он дал вам время прийти сюда и покаяться.
Видите?

Но обратите здесь внимание, тут уже не Престол милости, потому что там были молнии и гром, и голоса.
При помиловании нет никаких молний и громов. Это - суд.

И он обращается к книге Исход.

На третий день… (Послушайте, когда Бог сказал на горе Синай.) На
третий день, при наступлении утра, были громы и молнии, и густое
облако над горою, и трубный звук весьма сильный;

Что такое трубный звук? — Это Архангел.

Вот, пожалуйста. Итак, у нас тут: Глас Архангела есть Голос Воскресения и он также является Трубным
Звуком. Всё Один и Тот же. Поэтому, если вы знаете, в каком вы периоде, часе и времени, тогда вы знаете, где
находитесь. Тогда, если вы осознаёте, что мы на суде, потому что Малахия 4 сказал, что мы на суде, тогда мы
ясно понимаем, что этот Глас Архангела является также и Трубным Звуком, то есть, суд : громы и молнии, но в
виде тихого, спокойного Голоса. О, вот это да!

Бог сказал (аминь, видите): «Собери их, они у Меня узнают, что это такое. Я покажу им, что это такое».
Читайте. Слушайте. И трубный звук становился всё громче и громче, пока не потряс землю.

Этот Голос начал становиться всё громче в Нью-Йорке. Он будет ещё громче в следующем году. Я верю, он
станет таким громким в Форт-Вэйне, что потрясёт. И потом всё громче, громче, громче, пока не опустошит
могилы. Но это тихий, спокойный голос. Он звучит сейчас. И он уже потряс Нью-Йорк. Происходит встряска.
Понимаете? Содрогание и встряска. Понимаете? Вот почему я говорил, ничего ни о чём не говорите, о чём вы
ничего не понимаете. Страница 666. 

Люди сидят в конце церкви и смеются над человеком, говорящим языками или танцующим в Духе — им
конец, похулили Святого Духа, обречены навсегда. «Кто скажет слово против Святого Духа, тот никогда не
будет прощён ни в этом мире,..» 

Тогда пусть Дух Святой сходит в ячмене, и говорит. А вы говорите против того ячменя 11 лет. Однажды
скажешь одно слово против того ячменя, и тогда Бог скажет: «Нет возможности, нет возможности». Приходите к
алтарю, очень хорошо, что приходите. Очень хорошо, что приходите в воскресенье. Бог знает. Вот это да! Это не
игрушки сегодня. Понимаете? Мы не играем, нет, сударь. Пропали. Похулили, я сказал, ячмень, не меня. Я тот,
кто совершал ошибки. Я тот, с кем дьявол разговаривал. Я должен был вернуться к боссу и сказать: «Я очень
сожалею». Я тот, кто забыл произнести верную… надлежащую формулу над моим сыном при крещении. Но тот
ячмень - это был Иисус Христос.

«Кто скажет слово против Святого Духа, тот никогда не будет прощён ни в этом мире, ни в будущем»! Не
глазейте, уставившись на Него. Держитесь от Него подальше или же примите Его.
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Не говорите о Нём. Не сидите тут долго, говоря: «Он так долго проповедует». Это не он проповедует. Бросьте,
уходите отсюда, бегите, но ничего не говорите тут об этом. Придя домой, не говорите об этом. Не садитесь за
телефон и не говорите об этом. Ничего не говорите об этом, забудьте про это. Вы не обязаны иметь этого.

Помните, та женщина сказала: «Я не отдала бы свою корову в такую религию». После этого и часа не
прошло, как уже у неё на лице выступили пятна и она лежала там в больнице, умирала. Понимаете, что я имею в
виду? Так точно. Видите? Поэтому Хвала Богу! Не глазейте на это, не подвергайте сомнению. Верьте этому,
стойте с этим. Ты скажешь: «Я не верю в это таким образом». Прекрасно. Всё в порядке. Тебе не обязательно
соглашаться с этим таким образом. Всё в порядке. Понимаете?

Теперь, как мы узнаем Голос Божий, ведь мы не хотим быть обманутыми, не так ли? Мы хотим знать Его
Голос. Так вот, есть всякого разного рода голоса. Понимаете? В 1-м Коринфянам 14 главе, видите, Святой Дух
незаметно сходит на вас и просто захватывает вас врасплох. И они не очень-то уверены, кто говорит, тот или
этот, они не уверены. Понимаете? Аминь. Но если проследите по Писанию, вы узнаете, что это Иисус Христос.
Аминь. Видите? 1 Коринфянам 14:8:

И если труба будет издавать неопределенный звук, кто
станет готовиться к сражению?

Если дьявол намеревается погубить всю землю, а кто-то говорит о любви, как вообще ты собираешься
приготовиться к грядущему давлению, ожидая любви? Брат, тебе бы лучше иметь верную Трубу, протруби им
верный звук, чтобы тебе быть приготовленным. Ты выйдешь: «А-а! Аллилуйя!» Брат, тебя унесёт куда-нибудь в
пятое измерение. Так точно. Тебе лучше, брат… тебе лучше стоять со шлемом на голове. Лучше бы вам быть
готовыми для всяких… угасить раскалённые стрелы врага. Так точно. 

… если труба будет издавать неопределенный звук, кто
станет готовиться к сражению?

Вы просто будете дремать и спать. Видите?

Так если и вы языком произносите невразумительные слова,
то как узнают, что вы говорите? Вы будете говорить на
ветер.
Сколько, например, различных голосов в мире, и ни одного из
них нет без значения.

  Так точно. О, всякие различные голоса: голоса церкви, голоса священников и голоса различных
деноминаций, голос католической церкви, голос баптистов, пресвитериан и мусульман, и индусов, буддистов,
всякие разные голоса. Аминь. Понимаете? Но, насколько мне известно, кости Будды по-прежнему в могиле.
Кости Магомета по-прежнему там. И кости Конфуция там. Но Иисус Христос воскрес из мёртвых. Он
единственный, Кто воскрес, брат. И тогда, брат,.. Так точно. Там в могиле нет костей. Они поднялись. Аминь.

Так что мы знаем Бога, в Которого верим. Мы знаем Голос, о котором мы тут говорим! Есть
интеллектуальные голоса, политический голос. Какой ты будешь слушать? Аминь. Голос Голливуда, голос
лжепророков, всякие разные голоса. Посмотрите, как все эти голоса сегодня кричат и вопят; происходят разные
безумные вещи. Но как чудесно слышать Голос Божий, облечься в здравомыслие. Аминь? Да, сударь. О,
благословенно Имя Господа!

Из вашей последней брошюры, я думаю, это номер 9-7. Я хочу прочитать отсюда о Голосе на земле сегодня,
Голосе Божьем.  

Говорят: «Как же нам узнать, что это Голос Божий?» Потому что на сегодняшний день… В то время Он
был в подтверждённом пророке. Так вот, сегодня мы узнаём, чем является Голос Божий, – вот, послушайте, не
пропустите, – потому что Он является проявлением Слова пророка. Вот Это -  Божий пророк.

И он указал на Библию. Вот здесь Божий пророк. Иисус Христос есть Божий Пророк. И Иисус Христос был в
Малахии 4,Который был Богом-Пророком в человеке-пророке, изрекая слова Бога-Пророка. Человек-пророк
изрекал слова Бога-Пророка. И поэтому, вот откуда нам известно. Аминь.
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Так вот, сегодня мы узнаём, чем является Голос Божий, потому что Он является проявлением Слова
пророка. Вот Это-  Божий пророк. – Библия, и теперь здесь. – И истинный Голос Божий возвещает только о
настоящем, живом, сверхъестественном Боге с Его сверхъестественным Словом, со сверхъестественным
проявлением истинного Слова. Тогда мы знаем, что это Голос Божий. – Когда видим, как происходит всё это. И
мы уверены, это Бог, потому что нет… – Существует ещё столько всего в других сферах, что Его почти
полностью заглушили. Но, запомните, Он засветится, Он прозвучит!

Так точно. Теперь 12 страница. Я хочу прочитать с 12-й страницы. Я потороплюсь. Я долго не задержу вас
сегодня. О-о!

Столько вокруг путаницы! Люди поднимаются, они не знают Слова и говорят что-то, и, может быть, это
звучит очень разумно. Коммунизм — это очень разумная вещь: «Все одинаковые. Нет больше капиталистов,
все — коммунисты». Вы когда-нибудь задумывались, что это ложное пробуждение, этот коммунизм? А чему
он подражает? 

Иисус сказал: «Два духа будут настолько близко, что были бы обмануты, если возможно, и избранные». И
всё, что бы ни было у дьявола, является извращением сотворённого Богом. Грех — это извращённая
праведность. Ложь — это искажённая правда. Прелюбодеяние — это акт, к которому Бог нас предназначил,
только извращённый. Всякое неверие — это извращение веры. Чтобы принять извращение, нужно отвергнуть
Истину. Видите, разберитесь с этими голосами, проверьте их по Слову и посмотрите, Истина в них или нет.

Всё время. Мне неважно, кто тот человек или что это за голос, испытайте его по Слову. Аминь. Видите? Так
точно. Теперь, служители.

Ной услышал Голос Божий. …Если человек слышит Голос… Теперь послушайте, усвойте это очень хорошо.
Не пропустите. Если человек слышит чей-то голос, и если подтверждено, что это Голос Божий, и Он
своевременный, и затем Он исходит из человека, то небо и земля пройдут, но это Слово не может пройти.

Ну и ну! В этом что-то есть, не так ли?

Если человек слышит чей-то голос, и если подтверждено, что это Голос Божий, – Сходит и доказывает
перед людьми. И что бы ни было сказано, это есть Голос Божий. И вот тут Божий пророк снова говорит. Аминь.
Видите? – и Он своевременный, – В нужное время. О, Хвала… Так вот, приложите туда ваше крещение Святым
Духом. – и затем Он исходит из человека, то небо и земля пройдут, но это Слово не может пройти.

Понимаете теперь, что я подразумеваю под этими Громами? Ничего не может произойти, пока не исполнятся
те изречённые слова. 

Ной услышал Голос и осудил мир. – И он продолжает дальше. Видите? – Самуил встревожился, когда
услышал Голос Божий, что он был…должен был осудить Илию — человека, который воспитывал его, человека,
который был ему папой, вырастил его…

Можете себе представить, такой маленький семилетний Самуил? А тут был Илий священник, он должен был
обличить его и сказать, какую ужасную жизнь тот проводил, но он любил его. Видите, что приходится делать,
даже являясь ещё ребёнком? Даже дети должны принять Слово Божье. Насколько же больше вы, сёстры и братья,
когда… Позвольте мне… Мне всё не удаётся сказать так, чтобы вы как следует поняли это. Когда твои сёстры
или твой брат склоняют тебя на плотские разговоры о твоём пасторе или ещё о ком-нибудь, сразу же поймай их
на этом, как это сделал Самуил, будучи ребёнком. О, да.

Испытай их дух по Слову. Мне неважно, кто они. Скажи: «Я нечто имею против тебя. Тебе не следовало
делать этого. Слово Божье против этого». Тогда ты увидишь, сколько будет у тебя друзей. Тебя будут упрекать,
если будешь так делать. У тебя не будет много друзей. Но у тебя будет Он, брат. На тебе будет почивать Дух
Славы. Тогда у тебя будет настоящая церковь. Несомненно. Так точно. У тебя не будет много плотского общения,
но у тебя будут тут настоящие верующие.

Братья-служители, стоит ли мне?.. Служители очень часто из-за своей деноминации и вероучений, с
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дипломом на руках от того самого «папочки», той самой организации, которая воспитывала их и кормила,
вырастила их и поставила на должность в церкви, и поместила в собрание — вы вынуждены подчиниться их
учению. Видите? Как это ужасно, когда истинный слуга Божий слышит Голос Божий и ему приходится
возвращаться к той же самой матери-организации… – Вот это да! Благодарение Богу, что мы свободны, да? –
Вы осуждены, потому что не принимаете этого Слова.

Видите? Теперь он говорит о сердце. Вот.

И всякий изменится навсегда. Вы можете слышать говорящий Голос своими ушами, но когда вы слышите
говорящий Голос в сердце (понимаете?), тогда вы слышите. Вы видите не своими глазами. Своими глазами вы
смотрите, а видите — своим сердцем. Вы видите что-нибудь, говорите: «Я просто не вижу этого»,..

Если вы смотрите туда, вы просто на что-то там смотрите. Но нечто внутри видит что-то, чего оно желает.
Это совсем по-другому. Вы можете смотреть на большой бифштекс, но если нечто там видит это, оно желает
этого. Улавливаете, о чём я говорю? Поэтому вы видите сердцем, тем, что сильно желает здесь – вот чем вы
видите. Аминь? Видите? Хвала…

Своими глазами вы смотрите, а видите — своим сердцем. Вы видите что-нибудь, говорите: «Я просто не
вижу этого», — вы имеете в виду, что вы не понимаете этого. Вы слышите не ушами, вы слышите своим
сердцем. Как часто ваши уши слышат истинный Голос Божий, и Он скатывается с вас,..

Поэтому вы должны слышать вот здесь. Аминь. Понимаете?

Как часто ваши уши слышат истинный Голос Божий, и Он скатывается с вас, как с гуся вода. Но когда вы
на самом деле слышите, вы слышите своим сердцем. И хотя Моисей был так напичкан теологией, тогда он ещё
не слышал Голоса Божьего. Но однажды Бог отозвал этого восьмидесятилетнего пастуха овец в сторонку и
проговорил к нему, и он Это уловил. Он доказал, что Он — Бог.

Аминь. Видите? Итак, теперь мы говорим тут о Голосе Божьем. А потом поговорим о служителе…

Если Бог даёт обетование о служении в эти последние дни, то Он подтвердит его именно таким образом,
как Он обещал это сделать. Тогда точно знаешь, что у тебя верный Голос; ты слушаешь то, что надо, потому
что это Слово подтверждается.

Вот это да! Итак, видим ли мы Голос Божий, ведь он есть проявление Слова пророка? Вы понимаете, друзья?
Поэтому запомни, Нью-Йорк:

И истинный Голос Божий возвещает только о настоящем, живом, сверхъестественном Боге – О, мы не
можем пройти мимо этого, понимаете? – с Его сверхъестественным Словом, со сверхъестественным
проявлением истинного Слова. – Видите? И он говорит, – Тогда мы знаем, что это Голос Божий.

А что здесь произошло за прошедшие четыре месяца? Скажите мне. Что это было? Был ли это
сверхъестественный Бог, сверхъестественное Слово, сверхъестественное проявление? О, Хвала Богу!

Он засветится, Он прозвучит! Обязательно.

Он сделает всё, что должен. Видите? Ибо когда Всемогущество говорит, происходит чудесное. Так точно.
Так что судите сами, что уже произошло. Понимаете? Голос Божий, Архангела или голос церкви? Можно я

сниму пиджак? Становится жарковато. Так вот, Глас Архангела – это Голос Божий. Я просто пытаюсь сейчас
предоставить вам обе стороны, понимаете, чтобы нам знать, чего мы ожидаем. Страница 5 в этой же самой
брошюре. Хорошо, церковь здесь. И вот Илий, его зрение ухудшалось, он был священником, он не был пророком.
Он был служителем, священником, но он не был пророком. Понимаете? И его зрение притуплялось, и он не мог
хорошо видеть. Знаете, как Лаодикия, понимаете? Слепа, несчастна. Понимаете? 
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И Илий слёг, и его зрение притуплялось. Он был священником. И тогда видения от Господа не открывались.
И такая огромная нужда… А Бог обещал восполнить насущную нужду. Он всегда это делает. И сегодня мы
нуждаемся в Голосе Божьем, чтобы Он восполнил насущную нужду, соответственно тому времени, в которое
мы живём. И после того как Он это пообещал, мы можем быть спокойны и уверенны в том, что Он сдержит
Своё обещание. Именно таким образом верующий уверен в Своём Создателе, что Он обещал восполнить нужду.

И сегодня одна из причин вот такого состояния церкви заключается в том, что существует очень много
голосов. Столько других голосов отвлекают церковь от Голоса Божьего, что я почти уверен, что многие не
услышали бы Голос Божий, хоть Он и говорил бы прямо среди них. Они, вероятно, даже не поняли бы Его,
потому что для них Он был бы чуждым. Они слишком сосредоточились на голосах нашего времени! И если
обратить внимание на наш отрывок из Писания, Голос Божий был и для них чуждым. И сегодня снова так
получается, что Голос Божий… Существует очень много других голосов.

 – Всякого рода баптисты и интеллектуалы, и всякое такое понимаете? – И если Бог обещал, что Он даст нам
Его, и если другие голоса противоречат Голосу Божьему, – Мне неважно, кто это. Если это противоречит Голосу
Божьему, – значит, это может быть не иначе, как только голос нашего врага — сбивает нас с толку, – Вот,
видите? – чтобы мы не поняли Голоса Божьего, когда Он говорит.

Теперь вы понимаете, в каком веке вы живёте, друзья? Как это обмануло бы самих избранных? Одно слово
добавить или отнять – не является Голосом Божьим. Я не… Я сейчас говорю о змее и Еве. Понимаете? И люди не
понимают этого, говорят: «Что ж, хорошо, это мило». И вся эта глупость. Это не Голос Божий, потому что это
разбавлено. Не может Им быть. Нет, сударь. Видите, а? 

Но Бог… (Страница 8) Но Бог обещал, что эта Труба снова зазвучит. Всегда, когда люди слушают
истинный Голос Слова, всегда проверяйте свои действия по Слову.

Я просто сейчас подготавливаю вас для того, что вскоре произойдёт. Церковный голос.

Церковь, её голос — каждой хочется больше членов… – католики и так далее, – Именно так говорит Голос
Божий из этой Библии. Они будут править. …Такое ужасное скопление голосов! Ещё есть голос лжепророка.
Это ужасный голос — человек, называющий себя пророком. Конечно, пророк — это проповедник. Современное
слово «пророк», безусловно, означает «человек, проповедующий под вдохновением». И вот человек, который
стоит и называет себя пророком, а сам отвергает Слово Божье,

Видите? И он продолжает дальше. Я пропущу здесь. Я стараюсь быстрее. Видите? О, да, вот это.

Столько вокруг путаницы! Люди поднимаются, они не знают Слова и говорят что-то, и, может быть, это
звучит очень разумно. – Я думаю, я уже это читал. – … Два духа… – да, верно, – разберитесь с ними, проверьте
их по Слову.

17 и 18. О, здесь. Вот это здесь.

И тот, кто поступает правильно и слушает Его Голос, воскреснет к праведности, ко Славе, в Небеса. Так
что когда-то вы обязательно услышите Голос Божий. Может быть, сегодня утром Он едва заметно говорит
в вашем сердце, что вам следует… помнить… что вам следует свернуть с того пути, по которому вы идёте,
повернуть назад к Богу.

Итак, запомните, тот Голос, который говорит к вашему сердцу, запишут на Небесах. И однажды, когда
Иисус позовёт, все, находящиеся в могиле — все (праведные и неправедные) воскреснут. И тогда этот же
самый Голос шепнёт вам: «В Финиксе, штат Аризона, в такое-то воскресное утро, когда служитель так
долго держал вас…» 

Я надеюсь, вы хорошо это усваиваете. Я снова скажу. Вы услышите на суде, и пророк Божий читает тут,
потому что вы слышали его плёнки, как ему приходилось бороться и нести Послание через насмешки, а они
такие неугомонные и всё остальное.

Самое великое, о чём он мог только проповедовать, было «Восхищение». Они гремели кастрюлями и
сковородками, чашками и блюдцами, и они даже… те, кто сдал в аренду это помещение, женщина стояла там
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вот так, и хотела, чтобы они ушли, а он проповедовал «Восхищение». Мой Бог! Видите? Но он должен был
проповедовать это среди насмешников, потому что Слово так сказало. Понимаете, ты должен делать то, что
говорит Слово, и не можешь этого понять. Видите, плотской разум не может понять, почему ты так поступаешь.
Но Слово сказало сделать это, и ты должен это сделать.

«… в такое-то воскресное утро, когда служитель так долго держал вас, говоря о Голосе, Я проговорил к
вам: говорил женщинам растить свои волосы, перестать аморально одеваться; говорил мужчинам перестать
лгать, курить; говорил проповедникам вернуться к Слову Божьему». Понимаете, что я имею в виду? Этот
тихий Голос говорит: «Это действительно может быть так». – И дальше он говорит, – Вернитесь к Слову.
Если вы видите, что где-то уклоняетесь от Слова, сразу приведите это в порядок, потому что цепь прочна в
меру её самого слабого звена. И если вы в какой-то момент своей жизни уклонились от заповеди Божьей,
чтобы служить традиции, именно там ваша цепь порвётся, как бы твёрдо вы ни стояли на всём остальном.
Держитесь за Божью верную руку.

О, церковь, пусть Бог приведёт нас к полному пониманию этого. Так точно. Голос Писания. Аминь. Теперь я
должен прочитать это… это вам, и тогда я буду заканчивать. Я не собираюсь держать вас слишком долго
сегодня. Но это… Я засеваю вас сейчас семенами. О, да. Поэтому я надеюсь, для некоторых из вас, это не
кажется слишком долгим, но это очень важно. Это ваше спасение, во всяком случае, в этой церкви здесь; то, что
вы слышите здесь.

«Господа, не настало ли время?» Аминь. Страница 32. Мы должны знать, что это за Труба и что она делает.

Звучание трубы означает Евангельскую Трубу. И звучание трубы в Библии означает: приготовьтесь к войне
по Писанию.

Так что вы должны знать, что произойдёт в январе. Объявлена война. Поэтому не смотрите на меня, когда
звучит Труба. Я хочу сказать, я должен делать то, что Он мне говорит. Понимаете?

Вы это записываете? Война по Писанию. Павел сказал... 1-е Коринфянам 14:8, – то же самое место Писания,
– Павел сказал: «И если труба будет издавать неопределённый звук, кто станет готовиться к сражению?» И
если этот звук не по Писанию, не подтверждённый, не проявленное подтверждение Божье, откуда мы узнаем,
что мы в последнем времени? – Вот почему Бог должен был подтвердить те Громы, – чтобы вы знали, что
произойдёт. – Если он [звук] говорит, что они верят, что Иисус Христос вчера, сегодня и вовеки тот же, но
отвергают Его чудеса и знамения, как верило в Него всё царство природы, и посредством этого вся Церковь
верила в Него, как мы будем знать, как приготовиться?

Обратите внимание, если издаётся неопределённый звук,..

Звук не по Писанию и есть неопределённый звук. Теперь вы понимаете, друзья? Кто-то приходит со звуком
не по Писанию, он неопределённый. Ты не уверен: «Действительно здесь имеется в виду..?» «Я должен сделать
это или как?» Но каким-то образом, когда это возвращается, а! на Слово, ты знаешь, ты не можешь этого
объяснить, но нечто колокольчиком звенит в сердце. Это даёт якорь. Ты не можешь этого, но ты знаешь, что это
оно. То есть, вот почему мой брат кричит здесь: «Верно». Он не это имеет в виду, он хочет сказать: «Аминь». Но
он так возбуждён, видите? Он знает, что это Голос из Писания говорит к его сердцу. Аминь. Хвала Богу!
Понимаете?

Поэтому кто приготовится при неопределённых звуках, тех, что не по Писанию? «О, всё нормально, когда
живёшь по всякому там и делаешь всё подряд». Это не по Писанию. Это не по Писанию для времени
совершенства. Понимаете, что я имею в виду? То есть, это не выдаёт верного звука, и тогда Он захватит вас
врасплох. Если бы Он пришёл сюда месяц тому назад, какими бы Он нас застал? Он застал бы нас всех нагими.
Но что я читал вам в воскресенье? «Церковь, ты готова? Огонь вот-вот сойдёт». Вы готовы? Огонь вот-вот сойдёт.

Брат, спустя последних четыре месяца, не посылай пока Огня. Мы не готовы. Понимаете, что я имею в виду?
Вот это да! Но Труба… Вы заметили…Вот почему Аполлон 10 сошёл с курса: просчёты, ошибки. Тогда, если бы
кто-нибудь сказал: «Я сделал немного, я только две сделал». Фью! Брат. Что это за дух? Понимаете теперь, что
это?   

Вы обратили внимание, когда я рассказывал вам о последовательности церкви, в каждом из этих веков
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звучала Труба, Печать сорвана, и Труба означает войну! И если она не издаёт звук по Писанию, что до этого? 
Но позвольте мне вам это напомнить. Теперь не упустите этого. Обратите внимание, у каждого периода

был свой посланник. – Страница 33. – Мы это знаем. Павел был первым посланником. И когда первая Труба
отзвучала, и Первая Печать сорвана, как мы узнали, Павел был первым посланником. И что он сделал? Объявил
войну. С кем? С ортодоксальной церковью за неверие Знамению Мессии, которые показал им Иисус. – Вот что он
делал. Он громил те синагоги. Видите, что он делал? – 

Им же следовало это знать! Им следовало узнать Его! Помните, Павел пришёл в конце века. Все посланники
приходят в конце века. Только в последнее время раскрылись все эти вещи. Павел знал Писания, и знал, что
Иисус был Мессией. И он громил Писаниями эти синагоги так и сяк, и его выставили из них. – Именно так он и
делал. Видите? – 

Пока, наконец, он не отряс прах с ног своих и обратился к язычникам. Что это было? Звучание Трубы!
Ангел-посланник стоит со Словом. Вот это да! Не упустите теперь это! Со Словом! И Павел с чистейшим
истолкованием Божьего Слова громил все их синагоги. Это стоило ему жизни. Мы могли бы обратиться к
Иринею, посланнику следующего периода церкви, Святому Мартину, следующий период церкви, когда они начали
принимать учение Николаитов, начало входить. Они громили тот век.

О, да. Говорят: «Ты как-то злобно говоришь». Вы понимаете, что я имею в виду? Это война. Принимать
учение… и потом они громят другой период.

Святой Мартин громил свой век. И потом Лютер, пятый посланник, он громил католическую церковь…

Мог ли… мог ли Мартин Лютер пойти и сказать: «Папы и все вы, знаете, вы неправильно поступили»?
Любовь. Фью! Брат, в пятницу вечером ты узнаешь, что он сделал. Сидел там со всеми теми зверьми вокруг себя:
папы и кардиналы, и всякое такое. Говорили ему отвергнуть Иисуса Христа, а он сказал: «Не будет этого».
Обливался потом на глазах у тысяч. Стоял на Слове Божьем и громил всё то! Спустя девять лет пророк проливал
свою кровь там в Техасе за Послание совершенства, и я буду стоять тут и позволять каким-то слабовольным,
непостоянным, скользким духам пытаться проникнуть в Воскресение без той одежды? Я БУДУ ГРОМИТЬ ЭТО!
Лучше вам поверить этому.

Не плачьте обо мне. Плачьте о себе, о том, что… Если бы вы что-то знали, вы бы тоже это громили. Если к
тебе подходит сестра, говорит против пастора и друг против друга, громи это! Я имею в виду в любви: «Нет,
подожди, сестра». В любви. «Это не по Писанию. На тебе неверный дух. Зачем ты говоришь против… Зачем,
сестра?» Слово говорит: «Соблазнить одного из малых Моих – хуже, чем, если бы вам жернов повесили на шею.
Разве вы не знаете Писаний? В них вы думаете иметь Жизнь Вечную. Исследуйте Писание, они свидетельствуют
обо Мне». Брат, лучше бы нам стоять на Слове Божьем. Такие непостоянные тут 11 лет: «Аллилуйя», – играют в
игры.

Брат, эти люди не играли ни в какие игры. Они сражались с дьяволом. Это была война. Фью! Брат,
пятидесятники убаюкают тебя, и ты заснёшь, сидя на коленях у Далилы. Пятидесятническая церковь, с головой
окунувшаяся где-то в мире, сидит на коленях у Далилы, и потом говорит: «Не придирайся ко мне». Что это за
глупость такая? О, вот это да!

Когда я об этом думаю, ну и ну! Святой Мартин громил свой период, потом Лютер громил свой.      

«Праведный верою жив будет, – он сказал, – Это не буквальное тело Христа», и кинул вечерю на пол, и
вышел.

Старый священник-пьяница выпьет всё вино, даст вам круглую вафлю. Всё вино ему. Лицо всё красное,
кровавое, и всё такое, и он просто: «Бр-р-р! Дайте мне вина». Он выпивает всё вино, а ты получаешь круглую
вафлю бога, бога солнца. И они глотают её. Фью! ГРОМИ ЭТО! Освободи тех людей, брат. 

Веслей восстал в дни англиканской церкви, когда сказали: «Больше незачем иметь пробуждения», и она
пришла в упадок. Но Джон Веслей стоял с посланием второго действия благодати: освящение. И он громил эту
англиканскую церковь Евангельской Трубой, готовой к войне. – Это был век любви, самый великий. Это была
филадельфийская любовь, и он громил тех англиканцев. О, вот это да! – … мы ожидаем пророка, который
придёт и разгромит этот век, и обратит их от их беззакония.
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А они говорят: «Он хорошо говорил». Брат Бранхам сказал, если бы он не говорил как Илия, он сказал, тогда
ему пришлось бы раскаяться в своём послании. Он сказал, это был бы другой дух. Аминь. Видите?

Теперь, если такое направление было на протяжении всей этой эпохи, разве изменит Бог Своё направление в
этот день? Он не может его изменить. Он должен сохранять обычный ход действий. И помните, этим
посланником был Седьмой Ангел, и он должен был взять все тайны и собрать их. Обратите внимание, Седьмой
Ангел должен был громить богатую лаодикийскую церковь. «Я богат, разбогател, и не в чём не имею нужды».
Он сказал: «А не знаешь, что ты несчастен и жалок, и нищ, и слеп, и наг». Это было его Посланием.

Если это было его посланием из Библии, тогда какое наше послание? Тогда что я должен проповедовать? Я
хочу, чтобы вы знали… Другими словами, если я девять лет вижу какой-то дух, я что должен любезно
разговаривать с ним? 

О-о, Боже, пошли нам бесстрашного пророка с ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, чтобы чрез это исходило
утверждённое Слово Божье, и докажи, что он послан от Бога. И когда он придёт, он будет громить эти века.
Конечно, будет. Он обратит эту лаодикийскую церковь против себя.

О, да, против себя, не в согласие с собой. Видите? Горе вам, когда о вас говорят хорошо. Конечно, он так и
сделает.

В любом другом веке делали так же. И в этом веке не поменяется. Должно быть точно так же.

Я просто читаю всё это, чтобы вы понимали, в чём вообще заключается Божье служение. И тогда я хочу вас
спросить, друзья. В чём будет проявляться то служение, когда Генерал Иисус во время суда сойдёт в тех пяти
функциях? Что Он должен тогда делать? Что должен делать тот человек, когда за ним стоит Всемогущество,
Главный Посланник? Что он должен говорить? Должен любезничать и всякого рода такие вещи, или что? Или он
должен громить этот век? Фью!

Иначе говоря, откуда у нас будет единство веры, когда там всадники на белых конях, палатки, одно, другое,
всякие голоса? Какой голос… И это только в Послании. Вы знаете, я правду говорю. Брат Бранхам говорил, ещё
при его жизни было 19 вариантов в одном только Тусоне. А что говорить о сегодняшнем дне, когда уже прошло
девять лет, как он ушёл? Сколько там вариантов этого Послания? Спросите Коннектикут, если я не ошибаюсь, у
них там, должно быть, около 25. Это так. Вы следите за мыслью?

И поэтому, что должен делать муж Божий, если он знает, что у него подтверждённый Голос Божий? Что он
должен делать? Действовать по программе? Или он должен стоять там, как Михей и громить всё? Ты должен
быть против всего того течения, иначе, это не Бог. Он не со всей группой. Брат, когда ты видишь индивидуумов,
там Бог. Не вся та напыщенность. О, аллилуйя! Иосафат является прообразом Невесты, Ахав – подражателей.
Такой важный Седекия, известный епископ и 400 пророков все говорят одно и то же.

Кто бы пошёл против этого сегодня в Послании? Кто пойдёт против этого в Послании? Кто выступит здесь
против всей этой напыщенности в Послании? Скажу вам одно, я буду выступать против неё. Да, сударь.

Теперь вы понимаете, что произошло там в Джорджии? Это было против всего такого там. Так точно. Итак,
Иосафат хочет услышать. Он сказал… Посмотрите на то настоящее семя. Звучит неверно. Но из-за того периода и
времени он должен был пойти.

И потом Михей приходит и говорит: «О, Иди». «Ты ведь не это имеешь в виду, Михей. Ты ведь не это хотел
сказать». Он сказал: «Идите». Видите, поэтому и вы можете сказать: «Давайте, идите». Если они хотят этого,
принимайте позволительную волю, и идите. Понимаете, что я имею в виду?

Но духовные люди говорят: «Подожди-ка, ты не это хочешь сказать». Да, сударь. И он сказал: «Что ж, если
хочешь знать, я видел Господа высокого и превознесённого, и края риз Его наполняли весь храм. И всякого рода
духи пришли туда. И Господь сказал: «Кого мне послать, чтобы обмануть Ахава и остальных (они в самом
начале отступили от Слова), привести их туда, чтобы исполнилось место из Марка… Матфея 24:24?»» «Как Я
исполню Матфея 24:24 в 1965 году? Как Мне сделать это?» – сказал Бог.

Малахия 4 сказал: «Я скажу как. Ты пошлёшь лжепомазанных, и они сделают это. И Ты вложишь духа лжи,
как ты сделал с Седекией, и теперь Ты вложишь духа лжи в уста лжепомазанных. И они даже не узнают, что
сказали ложь, потому что они от начала были не правы». О, да. Это уже произошло. Вот откуда мы знаем. Уже
произошло. Так точно. И они пошли.
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И потом он сказал, что… «И я видел Израиль… Если пойдёшь туда, я видел Израильтян, рассеянных, как
овец, у которых нет пастыря». Итак, они всё равно пошли, и теперь они рассеяны по всему миру, и никто не
знает, что они там делают. У них нет пастыря.

Итак, поскольку у них нет пастыря, и теперь, чтобы они, наконец, могли вернуться к Слову, вот приходит
Пастырь. Итак, Он послал сирийцев, чтобы притеснить их. И когда Иосафат… Ведь Ахав обхитрил Иосафата, и
взял его одежду. Да, он сказал: «Дай мне твою одежду, а ты возьми мою». Понимаете, что я имею в виду?
Поэтому многих людей, одетых в не ту одежду, девять лет обманывали. Дух… Церковная одежда. Одели не ту
одежду: когда сплетничаешь, говоришь колкости и злословишь за глаза. Это не та одежда. Оденьте другую.
Аминь. Понимаете?

И на нём была не та… И внезапно сирийцы начали теснить их. И Иосафат вошёл в комнатку Третьего Рывка
и возопил к Богу, и Бог избавил его. Я думаю, это было примерно в 1974 году. О, благословенно Имя Господне!
Вот это да, вот это да! Облекитесь во всеоружие Божье. У меня есть тут ещё некоторые цитаты по «Первой
Печати», но я потороплюсь. Я не буду их читать, потому что они относятся к войне по Писанию в «Первой
Печати». Если хотите, вы можете записать страницы. На странице 10 и 11 объясняется, как снимается Печать и
выходит посланник. Печать полностью не открывается, но она объявляет войну по Писанию. На странице 20 и 21
также объясняется то же самое всё заново.

Это политические волнения, и доходит до конца периода, и Бог обрушивает временный суд, и потом Он
запечатлевает Свою Невесту. Затем временные суды, временные, временные, временные, пока они не доходят до
суда в три с половиной года – периода скорби. Но к тому времени Он уже заберёт Свою Невесту. Потом, в
конечном счёте, приходит настоящий суд.

Итак, теперь мы понимаем, что выступает пятигранное служение, и Невеста выходит по истечении девяти лет
и всё… О, я всё-таки хочу кое-что прочитать здесь, потому что это просто коснулось моего сердца. Святой Дух
сказал: «Прочитай это им». Я просто стараюсь следовать… Я стараюсь следить за временем, и я пытаюсь
вложиться, понимаете, потому что это, знаете… Хорошо. Хвала Богу!

Итак, страница 21. Он хочет, чтобы я прочитал это, поэтому я прочту. Я не собирался делать это.

Теперь, когда мы дойдём до Труб, мы вернёмся туда и возьмём каждую из тех войн и покажем вам, что они
сопровождали те церкви, покажем вам, что они сопровождали те Печати. «Войны и военные слухи». Но Труба
указывает на политические волнения, в то время, как Печати имеют отношение к религиозным волнениям.
Печать открывается, приходит Послание. И потом церковь всегда встаёт на свои собственные политические
пути и ещё что-то, и все её сановники. И когда приходит то настоящее Послание, выходит вперёд тот
посланник и он даёт им встряску.

Теперь-то вы понимаете, для чего должна быть встряска? Потому что это пришло в конце, и это потрясает.
Понимаете? Верно. Когда открывается Печать, наступают религиозные волнения. Именно так и произошло.
Интересно, что произойдёт, когда Седьмая Печать действительно откроется в следующем году, когда откроются
те Громы? Интересно, произойдёт ли от этого религиозное волнение и даст ли им встряску, как это дало встряску
Нью-Йорку? Я спрашиваю себя, произойдёт ли это. Я читаю вот отсюда, понимаете? Видите, вы должны слиться
со Словом. Да. Наш разум всегда не прав. Понимаете? 

Это верно. Это религиозное волнение, когда открывается Печать. Вот что произошло. Всё у них привольно
– вот, послушайте, – на Сионе. Церковь всё устанавливает: – Ещё скажете, что этого не происходит сегодня? –
«Мы всё сделали»… «Мы всё сделали» – «У нас есть плёнки и брошюры. Я совершенен, плачу десятину», и всякое
такое. «Я всё сделал». О, да. – Точно как Католическая… вернее, англиканская церковь, они всё установили.
Католическая церковь, всё установили, и вот пришёл Лютер. Там было религиозное волнение. Да, сэр! Конечно,
было!

Что ж, церковь пошла дальше с Цвингли. И от Цвингли к разным другим, и к Кальвину. И немного спустя
установилась англиканская церковь, и почувствовали себя облегчённо, и вот приходит Веслей. Произошло
религиозное беспокойство. Это верно. Видите, это всегда означает религиозное беспокойство.

И вот мы здесь в этом Послании, друзья, и оно идёт, Бог забрал Своего пророка, и сегодня, девять лет спустя,
всё у них привольно на Сионе. Каждый выдумывает своё собственное толкование. Аминь, брат? И они
самоуверенны, умны и надменны, и всё такое, даже не станут говорить с тобой. Даже не скажут: «Извини».
Никакой Святой Порядочности. Брат Гельмут, он подтвердит. Все вы, сёстры, вы живёте тут в раю в Нью-Йорке.
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Верно, брат?
Побывайте в тех местах, они… Одна сестра поехала в определённое место там, и служитель сказал ей, он

сказал: «Сестра, – сказал, – поскольку ты приехала сюда, [имей в виду – Пер.] наши сёстры теперь дважды в
неделю ездят за покупками. Раньше они делали покупки и ездили в город раз в неделю». Да, да. Они ездят в
город раз в неделю, по-моему, в субботу. Это день, в который нужно ехать, ехать за покупками. Вы слышали, что
я сказал? Такое происходит в Послании. Расспросите сестру Кульман о некоторых местах, где она бывала. Она
вам расскажет. О, да. Видите? Потому что у людей своё понятие: «Это Слово, сестра, займи своё место». Вы
видите? И они совсем там запутались. Они не понимают, говорят, что ты, женщина, являешься частью Слова. Но
Женщина-Невеста есть Слово. Ведь   я – «Женщина». Мужчина является «Женщиной», он – Невеста Иисуса
Христа. Они этого не понимают. Вы следите за мыслью?

Они говорят, что не могут… Они недуховные. Они не могут преломлять то Слово. Видите? Поэтому, что
происходит? У них всё привольно на Сионе, и тогда Бог вынужден объявить войну по Писанию против
церковного духа. Иначе говоря, против чего Павел объявлял войну? Против еврейского духа, против старой
ортодоксальной церкви. Аминь. Именно против такого церковного духа выступает посланник, а они говорят: «Ты
не имеешь любви». В каждом периоде: «Вы не имеете любви. Вы не имеете любви». Их ненавидят, презирают,
попирают, на них плюют. Но тот посланник твёрдо стоит и объявляет войну этому, потому что он наступает на
дух. Он не смотрит на того человека. Всё дело в том бесе, который спрятался за плотью, это он творит беззаконие
через того человека или тех епископов и служителей. Вот кого громит Святой Дух в том человеке.

Есть два духа: Дух Божий в настоящих людях Божьих громит дух дьявола в других, который является
церковным духом. А дитя Духа Святого знает Писания. Когда они видят человека, совершающего беззаконие,
заглазную клевету, какого-нибудь злонамеренного, это дьявол. Тогда я каждый раз буду восставать против
дьявола. Будут называть тебя жестоким и злобным, и что из того? Они называли Иисуса Христа «Вельзевулом».
Это мне абсолютно безразлично. Так точно. Я буду объявлять войну по Писанию.

И поэтому мы должны выступить и объявить войну по Писанию против дьявола, разоблачить тот дух, чтобы
Невеста могла стать непобедимой армией, притворяя в жизнь Божье Слово в себе здесь на земле. Аминь. Как это
совершится? Посредством Духа Святого, не вас. Мы ничего не знаем. Так точно. Мы ничего не знаем. Аминь.
Понимаете? Я хочу прочитать вам здесь кое-что, прежде чем буду заканчивать.

«Вопросы и Ответы 2». Мы хотим знать, каким образом это совершится. Это совершится посредством Столпа
Огненного, друзья. Так точно. Так вот, мы хотим узнать, кто этот Логос. Страница 101. 

Вот, тот Столп Огненный – это Логос, который вышел от Бога. Логос, который на самом деле является
атрибутом Полноты Божьей. Когда Бог принял такой вид, что Это можно было увидеть, Это было
помазанием великого Духа, который вышел, Его снисхождение, сходил вниз, Бог, Отец, Логос, который был
высоко над Израилем. Он был святым, не мог переносить грех. Там надо было принести жертву крови, прямо в
Эдеме. Затем тот Логос стал плотью и обитал среди нас; и тогда как Логос жил в человеческом теле, что
было жертвой…

Христос был жертвой, а Логос был Богом в жертве. А у них три бога. В этом даже нет никакого смысла.
Откуда у тебя три бога, когда Иисус Христос и есть Бог. Логос есть Бог во Христе Человеке, в теле. Тело – это

плоть. Но та Личность в Иисусе Христе была Богом. Он сказал: «Когда ты видишь Меня, Фома, ты видишь Отца.
Я столько с вами и ты не знаешь Отца?»

Теперь, этот Логос, который пребывал в Нём, – страница 102, – который был Духом Божьим, Помазанием,
благодаря освящающей благодати Крови привёл многих сынов к Богу, которые помазаны этим же самым
Логосом. – Это вы и я. – Вот, в День Пятидесятницы Он сошёл, тот Столп Огненный, и разделился вот таким
образом, и языки пламени почили на каждом из них. Не их языки, но языки огненные почили на каждом из них.
Избранные, выбранная группа, отождествлённая этим Столпом Огненным, показывая, что Бог разделил Себя в
человека! Вы поняли это? 

Бог, Логос, разделяющий Себя и входящий в человека! Бог не в одном человеке, Он в Своей всемирной Церкви.
Вот почему Иисус говорил: «Дела, которые творю Я…»

Так вот, это великое Помазание, которое было видно в 1950 году в Хьюстоне, штат Техас, 24 января, 1950
года. И вот эта фотография, где вы видите сияние над головой брата Бранхама. И эти летающие тарелки, которые
такой же самой формы, они начали появляться, я думаю, примерно в 1947 году. Летающие тарелки, которые
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представляют собой ангелов суда, исследующих эту землю. Понимаете? «Великие ужасные явления, люди
издыхают от страха, смотря на бедствия, грядущие на вселенную. И тогда, в то время как появляются эти
исследующие ангелы суда, понимаете, он сказал, вот тут сказано, страница 103, он говорит:

… (я собирался кое-что сказать, но я слежу за лентой. Они не поверили бы вам, если бы вы им рассказали.
Это существенно не изменило бы дела. Люди не поверили бы этому…) – но (этот ангел) сошёл вниз для, подобно,
как происходит судебное расследование.

Вот, это прямо здесь. Так что этот суд происходит с 1963 года. Понимаете? Это судебное расследование.
Видя… Он сказал: «Я сошёл в Содом. Я услышал вопль из Содома. Здесь есть некоторые люди. Я сошёл, чтобы
посмотреть, кто хочет Мне служить, кто хочет спастись. Я хочу посмотреть, что к чему». И вот почему Он здесь,
– чтобы увидеть, кто действительно хочет спастись, кто действительно хочет убежать. Он здесь в виде Слова,
Послания, чтобы рассказать нам, как уйти отсюда.

Брат, у нас есть Послание, которое сообщает нам, как уйти. Путь спасения. Это - Иисус, Столп Огненный. И в
то время как появляются другие ангелы, летающие тарелки, весь мир знает, они откуда-то с другой планеты.
Ангел, Архангел явился вам и мне. О, вот это да! Хвала Богу! Вот о ком мы говорим сегодня вечером.

Тогда наблюдайте за делами, которые Он совершает. Он, среди нас, доказывает существование того же
самого Иисуса, который жил когда-то в Палестине, – вот, сейчас вы поймёте, – тот же самый Дух, который
пребывал на Нём, прошёл и поднялся через всё Тело, и Оно опять приходит под руководство Главы, и Он вскоре
явится востребовать это Тело. Аминь! Глава присоединяется к Телу. Вы понимаете это? Это будет Сын
Божий, Сын Человеческий, Сын Давидов, этот Я ЕСТЬ, эта Роза Саронская, эта Лилия Долины, эта Утренняя
Звезда.

– Вот брат Бранхам говорит, – Я – не Он…

Он не Иисус. Видите? Вот Иисус Христос. Иисус Христос есть Сын Божий, Сын Человеческий, Сын Давидов,
Я ЕСМЬ, Роза Саронская, Лилия Долины и Утренняя Звезда – всё это Иисус Христос. Брат Бранхам сказал:

Я – не Он; я – Его слуга. (Видите?) И Столп Огненный – это не Он;..

Видите, вот почему они не могут понять этого. Итак, Столп Огненный сходит сюда, и вам известно, что это
не Иисус, не так ли? Можем ли мы сказать аминь? Вы это понимаете? Голос Божий есть Столп Огненный. Но
Иисус Христос всё ещё ожидает там. Он ниспослал Столп Огненный. О, я надеюсь, вы сможете…

Я – не Он, – Я думаю, это глубоковато. Не проходит, – я – Его слуга. И Столп Огненный – это не Он; Это в
форме Духа, который был на Сыне человеческом, – это было то сияние, как над Иисусом Христом, это Столп
Огненный, – и пришёл ныне помазать сынов человеческих, чтобы вернуть служение (Вот, пожалуйста) как раз
такое, какое, как Он сказал, будет, для того, чтобы Главе и остальному Телу соединиться вместе. Как раз
подобно пирамиде, построенной Енохом. И мы обнаруживаем в той пирамиде, у них на ней никогда не было
головного камня. Почему? Головной камень ещё придёт.

У меня есть тут кое-что, что я прочту вам после. Однажды я увидел это, и просто воскликнул. Аминь. Так
вот, на любой банкноте американского доллара находится великая печать, даже на нашем долларе. Эта страна
свидетельствует о Послании Пирамиды. На ваших долларовых банкнотах. О, да. И глаз, завершающий камень за
всем наблюдает. Они должны делать это. Человек со своим корыстолюбием обязан поместить Бога на свою
грязную наживу, наживу. Это верно. Он должен свидетельствовать о Боге. Каждый день они проходят столько
рук по всей стране. Это прямо там, проходит через ваши руки. Аминь. Видите?

И теперь, … на банкноте американского доллара … «Великая Печать». И обратите внимание на те
камни… Кто-нибудь из вас бывал в Египте, где эти пирамиды? … Те камни уложены там настолько
совершенно, и та верхушка, похожая на купол её верхушка, когда ляжет тот камень, это будет похоже на
великий бриллиант, который просто совершенно подойдёт к ней. Теперь, тот камень не подошёл бы там к
нижнему основанию, как не подойдёт он и ко второму уровню или третьему. Это подойдёт лишь к верхнему
уровню.
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И я показывал вам на доске, как это точно подходит. Мы являемся приготовленным камнем, который входит
туда. Потому что он не мог подойти на шестую ступень, ни даже на пятидесятническую ступень. Должен был
быть пророк, чтобы вызвать камни, которые подходят туда, О-о, Хвала Богу, подходят.

Вот почему это должно быть Словом, а церковный дух держит вас в стороне от Слова. Видите, что делает с
вами этот дух? Вот почему я ненавижу тот дух, не вас, я ненавижу тот дух. И я буду громить тот дух. Говорите,
что я злой, если хотите, но я смотрю на дух.

Так вот, тот камень не подойдёт туда.

Это подойдёт лишь к верхнему уровню,.. где.. когда… Это подойдёт к верхнему (верно?) уровню, когда всё
строение в целом, – вот, послушайте, – будет подходить под этот камень.

Он так сказал. Это его слова. На верхней ступени, где строение с точностью подходит под этот камень. Хвала
Богу!

И Иисус не может прийти до тех пор, пока Церковь, – ты и я, и по всему миру, – тело верующих… – Слово,
механика, вот, пожалуйста, аминь? – тело верующих, – вот, это здесь, вот остальное, – и то служение,..

Вот этот Глас Архангела, вот о каком служении я говорю. Тогда это уже не моё служение, не так ли? Это не
ваше. Это Его служение. И вот мы здесь, тело верующих: мужчины и женщины, (аминь?) служители, дьяконы,
помощники и все остальные. Я снова прочту это вам.

… пока тело верующих и то служение, начало которому Он положил, не станут одно, как это было
тогда… И тогда, это произведёт… «Они без нас не достигнут совершенства».

Когда вернётся это служение, тогда оно сможет воскресить лютеран и всех остальных. Но это служение
должно быть здесь. И сегодня вечером я сею семя для этого служения! Всякий желающий принять его, примите
служение Христа. О-о, Хвала Богу! Примите его. Да, сударь.

Павел сказал в Евреям 11: «Дабы они не без нас достигли совершенства». Они должны иметь это служение,
чтобы поднялись лютеране, последователи Уэсли и все остальные на протяжении веков. Когда это наступит,
когда та часть, где соберутся орлы… «Где тело, там соберутся и орлы», был вопрос. О-о, это просто
совершенно. Я надеюсь, что на вопрос ответил.

Это вопрос номер 46. Прочитайте это, когда придёте домой. Это действительно принесёт вам благословение.
Теперь, вот та часть, которую я пропустил, и теперь я просто хочу высказать вам это. Страница 103, параграф
118.

… подобно пирамиде, построенной Енохом. И мы обнаруживаем в той пирамиде, у них на ней никогда не
было головного камня. Почему? Головной камень ещё придёт. Семь Ступеней в пирамиде… – Вот слова брата
Бранхама. Вы готовы? Вот. – Мы будем это однажды проходить, и я просто хотел бы показать вам, насколько
это действительно точно согласуется с Писанием.

Он сказал: «Когда-нибудь мы будем это проходить, и я хотел бы показать вам». Но он никогда этого не делал.
Но мне интересно, кто показывал нам здесь это последние четыре месяца, где те Семь Ступеней точно
согласуются с Писанием согласно тому, что сказал здесь Малахия 4. О-о, вот это да! Это мёд на скале. Он
показал нам во 2-м Петра 1: с 5 по 7. Он показал нам в Иоанна 20:21. Писание, Слово, Слово за Словом, Ступень
за Ступенью. И он прокричал: «Иди в ногу!» Идти в ногу с чем? Иди в ногу со своим Посланием. Заберись на
свою ступень, туда, где мёд. Заберись туда. Встань в строй, Невеста. Хвала Богу! Моя жена всё ещё радуется
этому. Так точно.

[Пробел на ленте]

Но потом, когда это произойдёт, будете ли вы сбиты с толку? Нет. Вы были натренированы на Голос по



 - 20 -

Писанию. Служитель должен говорить Голосом Писания. Мы были совершенно очищены и прошли это, были
судимы. Каждый знает, должно говорить Слово Божье, выдавать Слово за Словом. Аминь. Тогда нам понятно.
Видите? И теперь, друзья, неважно в каком вы положении. Позвольте мне прочитать вам сейчас кое-что.

Я читал это снова… Я хочу прочитать это снова. В Лаодикийском… И я сразу буду заканчивать, я стараюсь
не затягивать. Я не хочу надолго задерживать вас. Хвала Богу! Я уже два раза читал вам это, и вот читаю третий
раз. «Последнее Предупреждение», страница 539. Лаодикийский Период Церкви. Так вот, если вы не имеете
Святого Духа…

Иисус не будет так всё время стоять у вас за дверью и стучать. Когда-то Ему надоест, и Он отвернётся,
тогда уже стучать будете вы, но вы Его уже не найдёте. Придите, пока есть время. Придите, пока раздаётся
стук. Ни в коем случае не соглашайтесь на компромисс… – Вот до чего я пытаюсь добраться! Тот церковный
дух, не идите с ним на компромисс: «Ну, это…» Нет! «Я хочу Святого Духа», – Ни в коем случае не
соглашайтесь на компромисс и обязательно примите именно то крещение Святым Духом, которое они
получили в Пятидесятницу…

Никому не позволяйте что-нибудь примешать: «Ну, ты должен иметь это, ведь ты веришь Посланию». «Ты
уже совершенен». Брат, должна быть Любовь. Фью! Брат.

… которое они получили в Пятидесятницу, такое же самое водное крещение, те же самые дела, которые
они там совершали. Не позволяйте, чтобы в ваше сердце запало что-нибудь другое, а не это.

Как этот брат пришёл сюда в воскресенье, говоря о том, что он встретится со мной когда-нибудь потом. Я
сказал: «Ты… Нет, не получится. Ты идёшь не по тому пути». Он тут же вернулся сюда и покаялся здесь в
воскресенье утром. Так точно.

Ты не можешь идти тем путём, брат. Нет, сударь. Итак, церковь, я заканчиваю. У меня ещё есть много чего
сказать, но я не буду говорить всего в этот вечер. Помни, Нью-Йорк, 26 декабря, 1965, когда брат Бранхам умер
там в Техасе, он умер, и вот он поехал туда, и был повержен во прах в Техасе. И потом, поэтому 24-го Бог забрал
Своего Пророка, и все скорбели и были в замешательстве. Святой Дух явился и проговорил к моему сердцу в
воскресенье утром 26 декабря. Мы проповедовали послание «Возглас Царя».

Поэтому в тот самый день Послание было в Нью-Йорке, и мы продвигались вперёд. Аминь. Мы жертвовали
всем, чтобы только делать то, что должны были. Мы разъясняли по поводу похорон, как всё происходило. Потом
вышел, сказал: «Чего вы плачете? Отчего вы такие унылые? Поднимите глаза, ибо приближается искупление
ваше. Возглас Царя в стане».

Откуда пришло это вдохновение? Откуда пришла та механика? Это пришло 10 ноября, 1964 года: «Иаков
-Благодать, Иосиф - Совершенство». Без этого не могло бы быть пропоиеди « Возглас Царя в стане». Не узнали
бы, что произошло. Девять лет спустя, сегодня вечером, девять лет спустя, 18 декабря, аминь, я верю, что Глас
Архангела засеял Церковь для динамики. То было вдохновением для механики. Итак, где мне взять вдохновение
на сегодняшний вечер? 20 сентября Голос, тот же самый Голос сказал: «Семь Громов являются Семи Голосами
Семи Периодов Церкви». То же самое вдохновение, тот же самый говорящий Голос, и я проверил, и обнаружил,
что это Голос по Писанию. Послание и Библия говорят одно.

Поэтому я знаю, и я сказал, я пойду и буду проповедовать это. И я вышел сюда 22 сентября с первым – «Вера
Воскресения». И я читал из 44 страницы, по-моему, это была проповедь «Господа, Который Час?» Там брат
Бранхам говорил: «Что если те Семь Громов покажут нам, как войти в Восхищающую Благодать?» И тогда я
прочитал это, и взглянул сюда, и сказал: «Что если те Семь Громов покажут нам, как войти посредством Семи
Ступеней?» И я посмотрел на них, а они смотрели на меня, и я сделал вот так, и продолжал дальше.

Святой Дух просто сразу сокрыл это. Я даже предоставил им цитату: в Восхищающую Благодать посредством
Семи Ступеней. Он сказал: «Скажи, и Я сокрою это». Так Он и сделал. Видите? Он может делать всё, что хочет.
Иначе говоря, Он дал мне знать, что можешь сказать это, и им не обязательно понимать, если «Я не захочу
показать им это». Вот для чего это было совершено, – чтобы мы знали… Мы не какие-нибудь там важные
персоны, мы –«ничто». Когда видите, как кто-то проходит среди вас, просто будьте уверены, они и понятия не
имеют, кто есть Бог. Все такие напыщенные. Им бы лучше пасть на колени, где они встретят Бога. Никакой
святой Божий, побывавший в Божьем Присутствии, не будет расхаживать тут, как будто они что-то знают.
Ничего они не знают.

Другими словами, ведь чем больше Бог показывает тебе, тем более великим Он становится для тебя. Поэтому
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ты становишься ещё более смирённым, более смирённым, более смирённым. Чем больше получаешь от Бога,
делаешься более смирённым. Больше от Бога, больше смирения, пока, наконец, не смиришься настолько, что
будешь почти как был Он. Он был самой великой, самой смирённой Личностью, которая когда-либо ходила по
земле. Да, Он был самым великим, но Он был и самым смирённым. Поэтому как кто-то может приходить к вам и
говорить, что они знают это и они знают то? Как это может быть от Бога? Это - плоть. Так что узнайте, что это за
дух, и молитесь за того человека. Не позволяйте им будоражить вас. Они меня никогда не будоражили. Нет,
сударь, потому что я знаю Слово. Вам следует знать Слово Божье. Познавайте Слово Божье. Испытывайте духов.
Аминь.

И поэтому, друзья, я чувствую, что Голос Божий был засеян в этой церкви здесь для служения Иисуса
Христа, Гласа Архангела. Так вот, служение Гласа Архангела было посажено здесь, и я верю, настало время
чтобы Всемогущество соприкоснулось со Всемогуществом. Органист, пианист, пожалуйста, пройдите. Вы
любите Его, друзья? О, Хвала Богу!

Вы готовы ходить в Свете? Я прочту вам небольшой сон. Я когда-то читал его вам. Я не знаю, уловили вы его
или нет, я не знаю. Но Святой Дух говорит: «Прочти его». Я бы не читал его, если бы Он не сказал мне
прочитать. Я прочту его. Сестра Мэри Диллард. Это только для этой церкви здесь, не для кого другого. Я
надеюсь, вы это понимаете. Я прочту. Мне не хочется его читать, но я прочту. Я думаю, может быть, в этот вечер
вы поймёте это.

Она видела его в 1971 году. В первой его части были брат Томми, сестра Мэри, сестра Кульман и я. И они
находились в аудитории, где было много плотских людей, и поскольку они были… Сестра Мэри дала сначала
попить воды сестре Кульман, а брат Томми сперва дал попить мне. Эти люди высмеивали и насмехались из-за
того что мы цветные, а они были белые. Понимаете? Им не нравилась мысль, что они, будучи белыми, отдают
предпочтение нам во сне.  Понимаете? Именно так и было все эти годы с 64-го года. Бог собрал нас вместе.

Потом картина переменилась, и вот духовная сторона. «Картина переменилась на брата Кульмана и Томи,
связанных в служении. Брат Кульман стоял во главе ряда событий. Когда маятник качнулся один раз, произошли
три вещи. Потом, когда он качнулся в другом направлении, был промежуток времени, когда ничего не
происходило. Он снова качнулся, и произошли ещё три вещи. Затем ещё раз в обратном направлении, и ничего
не произошло. При третьем качании произошло нечто потрясающее».

Так вот, всё это у неё в подсознании. «Я подумала, что три тройки получается девять. Это - Воскресение. Брат
Кульман во главе. Брат Кульман написал нам записку… – Так она думала во сне. Я написал ей записку. Она
думала, это - Воскресение. Понимаете? Но я написал ей записку… – написал нам записку, объясняя, что это
означает. Он сказал: «Это кожная завеса. Бог скрывается во плоти за кожной завесой и по этой причине это
сокрыто от других. Они не могут видеть это»». – Имеется в виду, они не могут понять это. Потому что если
смотришь глазами, конечно, ты не увидишь это. Ты должен в сердце понимать, что это такое. Понимаете? – «Они
не могут видеть это, им не дано ни видеть, ни понимать этого», –    Видите? – 

««Они слепы к этому из-за кожной завесы». Потом он сказал, и эту часть, казалось, было очень хорошо
слышно. Говорил брат Кульман, но это был Голос Божий: «Послушайте плёнку «Предопределённая тайна Его
воли». Когда брат Бранхам проповедовал это, он проповедовал мне. Я относил это к себе»». Я всегда это делал. И
вам тоже лучше относить это к себе. О, да. Вам всем лучше относить это к себе, потому что это тот период, в
котором мы живём.

Для чего нам быть в периоде Усыновления, если не относить это к себе? Я надеюсь, вы понимаете это
сегодня. Усыновление для вас. Это тот Период… Этот Период начался в 46-м, когда они были посланы, чтобы
быть усыновлёнными. Друзья, мы не в пятидесятническом периоде. Мы в совершенном Периоде. И потом,
многие удивляются: «Как так может быть, что ты проповедовал уже в 62-м?» Брат Нино рассказывал мне о
плёнке «Облик Совершенного Мужа», там, в доме Каттсов. Первое послание, которое я когда-либо проповедовал,
было у неё дома там, и я проповедовал на тему «Облик Совершенного Мужа». Для чего это было? Потому что у
одного брата было ложное откровение о вдыхании, ш-ш-ш, Добродетели. «Ш-ш, теперь мы это получили» и
«ш-ш, вдыхаем познание». И это расстраивало меня, и поэтому, сам того не зная, я объявил против этого войну
по Писанию. Вот что произошло в 62-м, видите?

И я отправился туда, чтобы помочь им там в Коннектикуте, чтобы объявить войну по Писанию против того
учения, которое не по Писанию. Хоть это и хороший брат, но тот дух, который на нём, учил неверно. Мне
пришлось выступить против этого, не зная… будучи сам младенцем. И потом они говорят: «Хвала Богу! Как
тогда, ты говоришь то же самое здесь сегодня». Видите? «Тогда почему это так, я хочу тебя спросить?» Хорошо, я
отвечу на твой вопрос. Я спросил, я отвечу на него. Поэтому не беспокойтесь и не волнуйтесь. Аминь?

Если я сажаю ячмень в 63-м (аминь?), если я сажаю ячмень в 64-м, я сажаю ячмень, а не овёс. Если я сажаю
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тот же самый ячмень в 74-м, он должен быть тем же самым, потому что это ячмень, а не овёс. Это всё объясняет.
Аминь? Ячмень есть ячмень. Что такое ячмень? Ячмень – это Совершенство. Тогда, если посредством Духа
Святого ты проповедуешь Совершенство в 62-м… мне неважно, хоть ты и самый безграмотный и ничего не
знаешь. Но если ты призван, тогда это не ты говоришь, это Он изрекает ячмень, откровение Иисуса Христа.
Поэтому должно быть то же самое в 62-м, третьем, четвёртом, пятом, шестом, седьмом, восьмом, в 71-м, втором,
третьем и четвёртом. Аминь. Это ячмень, это Совершенство! Это не человек. Кто такой человек? Человек вообще
ничего не знает. Но те плёнки, они для вас там, чтобы вы знали, что это не человек. Это был Иисус Христос. Вот,
пожалуйста.

Вот почему я всё говорил вам: «Вернитесь и послушайте ранние плёнки». Я знал, о чём говорю. И если вы
обратитесь и проэкзаменуете меня, человека, я полон ошибок. Я ничего не знаю. Но откровение Иисуса Христа
обнаруживается в самом безграмотном. Я именно такой. Вот, пожалуйста. Тогда вы будете знать, кто говорил к
вам здесь все эти годы. Это был Иисус Христос, Голос по Писанию. Воздайте славу Богу, не мне. Аминь? Вы
готовы ходить во Свете, друзья?

Мы в Свете пойдём, чудным путём,
Милость росою сияет на нём,
Всё освещай Ты…

О, Хвала Богу! Аминь? Послушайте, страница 128. Вы верите, что идёте в Свете сегодня? Послушайте.
Позвольте мне прочитать это вам. Я люблю это. О-о, от этого нечто происходит в моём сердце.                       

В самом начале, в Пятидесятницу, когда на Церковь сошёл Святой Дух… Послание перешло в Смирну, там
был Ириней — великий святой Божий, говорил на языках, с силой Божьей, воскрешал мёртвых, исцелял больных.
Он ходил во Свете. (Аминь?)

После него пришёл Колумба, великий и сильный святой Божий. Многие другие великие святые несли
Послание дальше и дальше, ходя во Свете, во Свете Евангелия, в том же Свете, Который просиял в день
Пятидесятницы. Христос стоит посреди Своего народа в семи золотых светильниках, отражающих Его
сияние, как солнце в полдневный зной.

И тут же я хочу вас спросить. В 1974 году, через пророка мы обращаемся к тому же самому Свету. Аминь? В
каком свете мы ходим в 1974 году? В том же Свете. Что ж, тогда если Христос ходил по земле посреди
светильников, кто же здесь ходил, отражая Себя? Библия говорит, Он ходил посреди светильников, не там, и
смотрел вниз. Он ходил посреди. Тот же самый Иисус Христос ходил среди нас здесь, хвала Богу, с того времени,
как зародилась эта церковь. Ходит здесь, невидимый для глаз. Он здесь сегодня вечером. Он отразил вам семь
радужных цветов: Семь Громов, Семь Голосов, Семь Очей, Семь Печатей. И церковь живого Бога в Нью-Йорке
готова объявить войну церковному духу, любому духу, который бы удерживал нас от Воскресения. Любой
тёмный дух - расселина где-нибудь в наших сердцах или в нас, аминь. Святой Дух готов объявить войну.

И как Он делает это? Мы выходим из тьмы в чудный Свет. Аминь. Мы приходим, потому что наши дела от
Бога, и они совершаются в Боге. Девять лет, дело в нас – это Слово. Потом сияет Свет, сильный Свет сияет здесь.
Мы входим в этот Свет, потому что наши дела, которые совершались через нас 11 лет, совершаются в Боге. Это
Слово. И мы бежим к Свету. Если мы во тьме, мы не идём к тому Свету, нет, мы убегаем, потому что дела наши –
тёмные, злые дела, мы не можем прийти. Но вот этот Свет, который приходит сюда. Давайте встанем. «Мы в
Свете пойдём». Аминь. Давайте же.

[Поют: «Мы в Свете пойдём»]

Сколько здесь тех, кто верит, что они засеяны Гласом Архангела, засеяны Динамикой и механикой в форме
семени, чтобы ходить в Свете, быть готовыми для сошествия на вас Огня? Свет идёт, и когда он придёт, что вы
будете делать?

[Поют: «Мы в Свете пойдём»]

О-о, Хвала Его чудному, чудному Имени! Благодарим Тебя, Господь. Я не знаю, понимаете ли вы, друзья, о
чём я говорю. Сегодня 18 декабря, девять. А в воскресенье было 15-е, шесть. Это началось с шести и девяти и
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заканчивается шестью и девятью. Выходит, декабрь – девятый месяц в духовном смысле. 24-го, пророк Божий
умер в шестой. И с того дня он говорил: «Есть ли ещё в житницах семена?» Не могло быть, потому что была
зима, и не было ещё жатвы, чтобы собрать семя в житницу. Он сказал: «Но с этого дня Я буду благословлять
вас». И потом, я ожидал, что это сойдёт в 66-м, и прошёл все те годы, и дошёл до прошлого года, и Бог показал
мне нечто, и я проповедовал об этом здесь с сентября по декабрь. И я сказал: «Вот оно». И я сказал: «Я буду
проповедовать «Есть ли ещё в житницах семена?»»

Но я пропустил одну определённую главу, и не знал, даже не думал об этом, и пошёл и сеял весь этот год, и
снова подошёл к той главе, которую я пропустил, то же самое место – Книга Пророка Аггея. А знаете ли вы, что я
уже проповедовал из той главы с 8 сентября? Снова подходишь, и вот, всё проповедано. Так вот, Он сказал:
«Поэтому семя не могло пока попасть в житницу, потому что это не было ещё проповедано». Это была слава
прежнего и последнего дома, и потрясание. И потрясание было проповедано, и слава была проповедана. Поэтому
я чувствую, что мы готовы: «Есть ли ещё в житницах семена?»

О-о, потому что Бог был так доволен, что они пробудились в Аггея 1, и всё такое там. Они начали замечать с
сентября, когда Он принёс Своё послание. Помните, в прошлом году, за четыре месяца там, когда мы
проповедовали те послания, атаковали и отсекли хвост сатане? И Господь… Это были они. Это были те, от
которых вы пришли в возбуждение (а вы даже не знали этого), чтобы построить храм Божий. Остановилась
стройка Его храма на 15 лет, и Святой Дух сошёл сюда 2 сентября, и вам была открыта Кровь, и просто
вспыхнуло там всюду над вами. Должно было быть там около восьми посланий.

«Идите, расскажите Моим ученикам». Брат… родители Белломо пришли сюда для посвящения и всё такое.
Это всё является частью того. Но я никогда не проповедовал из Аггея 2, никогда не осознавал, до тех пока в этом
году там в Сент-Томасе Он не сказал: «Теперь это Аггей 2. Тем не менее Я потрясу ещё раз». Вы все знаете Слово
Божье? Вот это да! Так вы понимаете, о чём я говорю? Тогда слава Божья была засеяна в вас для славной Церкви,
храмов Божьих. Он удерживал это целый год. Я пытаюсь… Вот чему я радуюсь. Он удерживал это от нас целый
год, и мы не знали этого, и снова подошли к этому в этом году, и Он открыл это. Это - Семь Громов. И открыл
это.

Всё закончилось. Всё завершено, насколько я знаю. Я не знаю, что ещё. Аминь. Это засеяно. И потом
вернулось, последнее послание в этом году «Глас Архангела». Вот, пожалуйста. Есть ли ещё семена… ? И
поэтому, Бог сказал им и дал им то славное обетование 24 декабря: «Раз они послушали тебя, Аггей, ты
пророчествовал, ты обличал их, ты встряхнул их; они начали платить десятину и забыли про свои собственные
дома, и всё такое, и снова начали строить Мой дом. Из-за того, что они сделали это в эти четыре месяца я буду
давать им обетование жатвы. Я буду…» Он сказал: «Я настолько люблю их, ведь они пробудились, чтобы
сделать это, поэтому прежде чем придёт жатва, я прямо сейчас даю им знать, что Я благословлю её». О-о, Хвала
Богу! Аминь.

«Я сделаю это. Я говорю в безжизненном месяце декабре». Вот что это такое. В декабре как только солнце
идёт к закату 23-го, оно возвращается снова, так что оно возвращается.   24-го Он проговорил это, потому что
23-го оно возвращается. Поэтому 24-го жизнь уже в земле, но её ещё не видно. Она там под землёй, и она
возвращается. Поэтому Бог знает, она должна явиться. О, вот это да! Она должна явиться, поэтому Он даёт
славное обетование: «Есть ли ещё в житницах семена?»

Другими словами, Он говорит Аггею: «Я знаю, что урожая ещё нет. У тебя ещё нет его в житнице, но он
будет в житнице». Вот, пожалуйста.  А насколько же больше в этом году? Вы расшевелились, поднялись по Семи
Ступеням, нашли это в Библии. И вот славное обетование в зимнее время. Что-то будет у вас в житницах. О,
разве Он не чудесен? Разве можно не любить Его? Разве вы не рады, что Бог отведёт от вас тех духов? Фью! Это
Бог делает, чтобы вы получили благословение. О, хвала Его чудному Имени. Можете теперь спеть хвалу «Как
Велик Наш Бог»? Насколько же велик наш Бог? Разве Он не чудесен? Речь идёт не о человеке. Забудьте о
человеке. Никакой человек не имеет к этому отношения. Это Иисус Христос. Так точно. «Как Велик Наш Бог!»

[Поют: «Как велик наш Бог»]

Подумайте об этом! Сей семя ячменя шесть лет. Каждое послание то же самое. В седьмой год отправляйся в
Нью-Джерси и пожинай их там. Ты их не сажал. Я послал их туда. Аминь? Крести их. Приведи их в восьмой год.
Потом, в восьмой год у тебя уже есть новые младенцы здесь, и для них это очень значительно – понимать
Усыновление, Мессии и всё такое. Они пошатнулись, но любят звук этого. Нью-Джерси.

Приведи больше. Приведи Северный Нью-Джерси в этом году, аминь. Вот они здесь. Звучит чудесно, звучит
замечательно. Аминь. И потом летом, примерно на протяжении августа они начинают колебаться и спотыкаться
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немного. Он сказал: «О-о, они уже слабеют. Поэтому пора прогреметь в их сердца, чтобы дать им силы». Аминь?
Хвала Богу! Что это было? Сеяние для них служения Усыновления в восьмой и девятый год. Понимаете? И
потом, до девятого года, ешьте пока из старых запасов, – плёнки, пока она не произведёт плодов, оставайтесь с
плёнками, с Посланием.

Итак, сейчас девятый год. Вы были засеяны. Теперь мы ждём, когда появится её плод. Вы понимаете, что я
вам сейчас говорю? Плод… то есть, Семя посеяно. Семя Совершенства посеяно в Нью-Йорке. Оно должно
произрастить Совершенство. Вот это да! Хвала Богу! Разве Он не чудесен? Давайте просто прославим все вместе
и скажем: «Чудный Он, чудный Он, крепкий Бог, Он – Советник мне». Аминь?

[Поют: «Чудный Он, чудный Он»]

Подождите минутку. Продолжайте играть. Меня просто осенило. Что-то необычное. В пятницу мы увидим
Мартина Лютера. В этом что-то есть, не правда ли? Снова вернёмся к Мартину Лютеру в пятницу. Интересно,
что произойдёт после этого? Вернёмся и посмотрим, как начиналось: Лютер, Веслей, пятидесятники и теперь
Глас Архангела, Невеста. Теперь я вас поймал. О, мы просто пели, Бог услышал это, ангелы записали то, что вы
пели здесь сегодня вечером. Знаете, что вы сказали сегодня? Вы сказали: «Чудный Он, чудный Он в милости ко
мне. Мира Князь, Он – Советник мне». И вы ещё будете говорить, что не имеете мира? Вы пропели, и Он записал
это на Небесах. Аминь?

Вы сказали: «Крепкий Бог». Он могуч. Он само Всемогущество. Он сделает всё, что хотите, Он может сделать
это. Вы сказали: «Спас меня и хранит от греха и зла. Фью! Чудный Искупитель мой, Ему хвала». Итак, споём
ещё раз.

[Поют: «Чудный Он, Чудный Он»]

Теперь я хочу задать вам вопрос. Как вы будете ходить? Вы будете ходить в Свете, не так ли? Вы будете
ходить в том евангельском Свете, пока Он не наполнит вас и не запечатлеет навсегда в Царстве Божьем.
Молитесь за сестру Кульман, за меня и семью. Я увижу вас в пятницу, но это мои последние слова вам в этом
году. Увидимся в следующем году 1 января. Аминь? Хвала Богу! Молитесь за нас, а мы будем молиться за вас. Я
чувствую, что служение здесь, эти девять лет откровения здесь закончились, и Бог завершил. Что это было?
Слово. Понимаете, это Слово, механика. Началось с откровения механики, и пошло прямиком до того
откровения, которое завершает. Так вот, я не могу произвести никакой Динамики. Он должен сделать это. И это
должно быть в Писании. А Писание говорит, это в Гласе Архангела. Это должно быть во период пшеницы.

Но семя для этого здесь, ячмень. Елисей взял 20 ячменных хлебцев и накормил 100 человек. Верно? А Елисей
является прообразом служения Невесты, Иисуса Христа. И поэтому он взял 20 ячменных хлебцев, и накормил
100 человек, и принёс в сто крат. Я верю, что ячмень принесёт плода в сто крат в период пшеницы. Да
благословит вас Господь. Молитесь за нас. Да благословит вас Бог.

Ещё только одну минутку, чтобы я мог сказать вот что. Мне очень жаль, что я забыл упомянуть, что здесь с
нами в общении находятся брат Дэвид и сестра Рина. Мои мысли всегда сосредоточены на послании. Так что
вот, они здесь, и мы очень рады видеть сестру Рину и брата Дэвида, и их маленькую дочь. Хвала Богу!

И также я хотел напомнить вам сегодня, 18 декабря, когда брат Бранхам ехал в Техас, недалеко от Амарилло,
он попал в автомобильную аварию, и лежал в больнице до 24 декабря, и он умер. Поэтому мы знаем, это такой
период времени в году, который много значит для нас, потому что мы вспоминаем и видим, как из его смерти
вышла жизнь. И мы имеем жизнь.

Поэтому я также могу сказать вам, молитесь за его семью, его жену, дочерей и сына. Молитесь, чтобы Бог
пребыл с ним и укрепил их, и вёл их, и также ободрил их. Пусть Господь благословит вас.    


